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CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

ATA DA 15ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ATILIO VIVÁCQUA, 

REALIZADA EM 29 DE JUNHO DE 2010. 

 

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano dois mil e dez, às dezessete horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo Municipal, sob a Presidência do Vereador Claudio Bernardes Baptista, com a presença 

de todos os Vereadores. O Sr. Presidente convidou o Vice-Presidente Vereador Mário Sérgio 

França Brito, o Secretário Vereador Igor Leal Barros e o Assessor Jurídico Dr. Moacyr Scardua 

Travaglia. Agradeço a presença de todos aqui nessa tarde, bom como nossos servidores, Dr. Carlos, 

Sr. José Venturi, Ademir Torres que faz parte dos Conselhos Humanos, José Áureo Assessor Técnico 

da Fortesul, Willians Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos, enfim, todos que nos prestigiam 

nessa ultima sessão do mês de junho. Em seguida Sr. Presidente concedeu a palavra ao Secretário 

Vereador Igor Leal Barros, para fazer a chamada dos Vereadores: Vereador Antônio Carlos 

Venturi,  Vereador Antônio Leal Scarpi, Vereador Claudio Bernardes Baptista, Vereadora 

Gessiléa da Silva Sobreira, Vereadora Graceli Estevão Silva, Vereador Igor Leal Barros, 

Vereador Mário Sérgio França Brito, Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado, Vereadora 

Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. O Sr. Presidente convidou a Vereador Romildo Sérgio 

Abreu Machado para estar fazendo a leitura do Texto Bíblico que se encontra em Salmos 100 

versículos 1 ao 5. A seguir, o Secretário Vereador Igor Leal Barros procedeu à leitura do 

Expediente da Mesa e da Ordem do Dia: Projeto de Lei nº. 002/2010: Dispõe sobre o Meio 

Ambiente no Município de Atílio Vivacqua e dá outras providencias. Projeto de Lei nº. 004/2010: 

Dispõe sobre o parcelamento do solo para fins urbanos no Município de Atílio Vivacqua e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº. 013/2010: Concede gratificação ao Médico do PSF – Programa da 

Saúde da Família. Projeto de Lei nº. 017/2010: Concede reposição salarial aos Servidores Municipais 

e integrantes do Magistério Público Municipal. Projeto de Lei nº. 009/2010: Dispõe sobre diretrizes 

para a elaboração da Lei Orçamentária de 2011 e dá outras providencias. Ofício PMAV nº. 252/2010: 

Exmo. Sr. Claudio Bernardes Baptista Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua. Senhor 

Presidente. Dirijo-me a Vossa Excelência e demais pares para comunicar recebimento do autógrafo das 

Emendas Modificativas propostas pelos ilustres Vereadores membros da Comissão de Constituição e 

Justiça dessa Augusta Casa de Leis, em face do Projeto de Lei nº. 009/2010 - Dispõe sobres as 
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Diretrizes para a Elaboração da Lei Orçamentária de 2011 e dá outras providencias. Haveremos 

informar a Vossas Senhorias que as emendas oferecidas não coadunam com a nossa administração, 

fato este que, pelos seus teores, implicarão em sérios atrasos na aplicação e cumprimento das metas 

traçadas para o bem estar de nossos munícipes. Assim, neste entendimento, usando o direito que lhe é 

conferido pela Lei Orgânica do Município VETA TOTALMENTE  todas as emendas como 

apresentadas, devendo prevalecer as normas e formas constantes do projeto de lei original para o bom 

e cabal cumprimento das metas de nossa administração. Aproveito o ensejo para reiterar a Vossa 

Excelência meus protestos de alta estima e distinta consideração. Atenciosamente, José Luiz Torres 

Lopes Prefeito Municipal. Projeto de Decreto Legislativo nº. 04/2010: Rejeita o veto ao projeto de 

Lei nº. 009/2010 e dá outras providências. A Comissão de Constituição, Justiça e Redação, através de 

seus membros abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, de acordo com o artigo 

62 do Regimento Interno desta Câmara Municipal, vem à elevada presença deste Honrado Plenário, 

propor o presente Projeto de Decreto Legislativo: Art. 1º. Fica rejeitado o veto total das emendas ao 

projeto de lei nº. 009/2010 que “dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária de 

2011 e dá outras providencias”. Art. 2º. O presente decreto entrará em vigor na data de sua publicação 

com todos seus efeitos regimentais e legais, revogadas todas as disposições em contrárias. Antônio 

Leal Scarpi, Mário Sérgio França Brito e Sandra Lucia Ventury C. Lopes. Indicação nº. 

010/2010: Indica ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal do Município de Atílio Vivácqua-ES. 

Considerando: Que o peixe além de saboroso é um alimento leve, rico em proteínas, sais minerais, 

vitaminas e gorduras. Substituir a carne vermelha pelo peixe duas vezes por semana pode fazer uma 

grande diferença para a saúde, prevenindo enfartes e melhorando o controle imunológico nas reações 

inflamatórias. As vitaminas mais encontradas no peixe são a A, B, (B1 e B2) e a D. O tão conhecido 

ômega 3, tipo de gordura encontrado em alguns peixes marinhos como o salmão, bacalhau e atum, 

entre outros, reduz o nível de colesterol e triglicerídeos na corrente sanguínea, além de exercer um 

certo controle sobre a pressão arterial. O nutriente mais conhecido do peixe é o ômega-3, um ácido 

poliinsaturado essencial que compõe a gordura considerada saudável. “Trata-se de um ácido graxo que 

faz parte do que chamamos gordura boa do peixe”. O ômega-3 ajuda no desenvolvimento cerebral, 

reduz o risco de doenças cardíacas, evita o acúmulo de gordura nas paredes das artérias, diminui o 

processo de inflamação, e ainda ajuda nos problemas do sono, por atuar na regeneração de células 
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nervosas. Recomenda-se que as crianças comam peixe uma ou duas vezes por semana. “Esse alimento 

é rico em proteínas, substâncias que as crianças precisam no processo de crescimento”. Com o 

aumento do consumo de alimento e o compromisso do município em adquirir o produto de criadores 

estabelecidos na cidade, será um grande incentivo ao homem do campo de se permanecer e investir na 

criação, automaticamente haverá crescimento na procura de mão de obra especializada, dando 

oportunidade de emprego aos moradores das proximidades. A Vereadora Graceli Estevão Silva, com 

assento nesta Casa de Leis, vem à elevada presença do Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal de Atílio 

Vivácqua, indicar: Que seja incluído carne de peixe e seus derivados nos cardápios do programa de 

alimentação escolar do Município de Atílio Vivácqua-ES. É o que indica. Graceli Estevão Silva 

Vereadora do PR. Ofício SEMSA nº. 078/2010: Da Secretária Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua 

Adriana Fávero Jorge. Ao Vereador Igor Leal Barros. Prezado Senhor, Em atenção a solicitação 

referente os nomes de todos os Médicos e enfermeiros da E.S.F deste Município, encaminhamos a 

relação em anexo para conhecimento. Atenciosamente, Adriana Fávero Jorge Secretária Municipal de 

Saúde de Atílio Vivacqua. Ofício SEMSA nº. 076/2010: Da Secretaria Municipal de Saúde de Atílio 

Vivácqua Adriana Fávero Jorge. Ao Sr. Presidente Claudio Bernardes Baptista. Sr. Presidente, 

Conforme já acordado com V. Sª. as datas das Audiências Públicas da Secretaria Municipal de Saúde 

no Plenário desta Câmara, informamos que a audiência do dia 08 de julho realizada no dia 22 de julho 

de 2010. Atenciosamente, Adriana Fávero Jorge Secretária Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua.  

Ofício nº. 254/2010: Para o Sr. Claudio Bernardes Baptista Presidente da Câmara Municipal. Sr 

Presidente, Em resposta ao vosso Of. CMAV nº. 136/2010, estamos encaminhando o expediente 

oferecido pela Secretária Municipal de Educação, o qual acreditamos atender a solicitação. Sem outro 

motivo, subscrevo-me. Cordialmente, José Luiz Torres Lopes Prefeito Municipal. Ofício da Câmara 

dos Dirigentes Lojistas de Atílio Vivácqua: Sr Presidente. Em nome da CDL Atílio Vivacqua/ES, 

venho agradecer a atenção dada ao Projeto votado e aprovado nesta Câmara Municipal, onde foi 

cedida uma sala para sediar a nossa entidade. Agradecemos a cada vereador e nos colocamos à 

disposição, porque entendemos que este benefício ajudará muito a classe empresarial, bem como nos 

possibilitará oferecer serviços de melhor qualidade à nossa Comunidade. Atenciosamente, João Batista 

Cândido Leal Presidente. Ofício nº. 131/2010/AS/CMSMJ: Santa Maria de Jetibá – ES. Assunto: 

Encaminha exemplar de jornal “A Noticia” e convite/Faz. Excelentíssimo Sr. Presidente, para nós foi 
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um prestígio significante a presença de Vossa Excelência na solenidade alusiva aos 22 anos de 

emancipação Político administrativa de Santa Maria de Jetibá e, por esse motivo, encaminhamos em 

anexo exemplar do jornal “A Noticia” referente ao mês de maio, no qual fizemos publicar na página 

11, matéria referente à solenidade bem como imagem da composição da mesa. Aproveitamos a 

oportunidade para convidar Vossa Excelência e os demais pares deste poder para participarem da 

solenidade que faremos realizar no dia 29 de julho de 2010, às 16 horas e 30 minutos, na qual 

estaremos congratulando ilustres personalidades com títulos de cidadania santamariense e honra ao 

mérito. Informamos ainda que o convite oficial será enviado nos próximos dias, somente nos 

antecipamos para que possam de antemão já deixar agendada a data supra mencionada para mais uma 

vez nos prestigiar na solenidade alusiva as comemorações ao Dia do Colono, no qual após o 

encerramento estaremos oferecendo um jantar especial. Respeitosamente, Nelson Miertschink 

Presidente da Câmara Municipal. Ofício nº. 264/2010: Ao Excelentíssimo Sr. Presidente da Câmara 

Municipal de Atílio Vivacqua. Sr. Presidente, Em resposta ao Vosso OF. nº. 53/2010, processo nº. 

009/2010, em epígrafe, estamos anexando a planilha de todos os veículos do Município com as 

respectivas quilometragens com média de consumo de combustíveis, por solicitação dos Vereadores 

do Bloco de Oposição. Desta forma, certo de termos atendido a solicitação, aproveitamos para nos 

colocarmos a disposição de V. Exª., e demais Vereadores. Atenciosamente, José Luiz Torres Lopes 

Prefeito Municipal. Oficio nº 65/2010: Ao Excelentíssimo Sr. Presidente da Câmara Municipal de 

Atílio Vivácqua. Sr. Presidente, Em resposta ao vosso OF. nº. 53/2010, processo nº. 010/2010, em 

epígrafe, estamos encaminhando em anexo lista com nomes dos beneficiados com reforma de 

residência e construção de residências para desabrigados em nosso Município, de acordo com o que foi 

enviado pela Secretaria Municipal de Ação Social. Desta forma, certo de termos atendido a solicitação, 

aproveitamos para nos colocarmos a disposição de V. Exª. e demais Vereadores. Atenciosamente, José 

Luiz Torres Lopes Prefeito Municipal. Telegrama: Ministério da Saúde Secretaria Executiva Fundo 

Nacional de Saúde. Brasília-DF, 21 de junho de 2010. Senhor Gestor, informamos a liberação de 

recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde em cumprimento ao art. 1º da Lei 9.452, de 

20/03/1997, conforme dados: Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua. Programa: 

Pagamento de Agentes Comunitários de Saúde – ACS COMP 05/2010 Municipal UF ES. Data da OB: 

18/06/2010. Competência: 05/2010. Valor Bruto: 14.973,00. Telegrama: Ministério da Saúde 
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Secretaria Executiva Fundo Nacional de Saúde. Brasília-DF, 21 de junho de 2010. Senhor Gestor, 

informamos a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde em cumprimento ao art. 

1º da Lei 9.452, de 20/03/1997, conforme dados: Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde de Atílio 

Vivácqua. Programa: Pagamento de Saúde Bucal - SB COMP 05/2010 Municipal UF ES. Data da OB: 

21/06/2010. Competência: 05/2010. Valor Bruto: 8.000,00. Recurso do Orçamento da União 

empenhados aos Municípios: Ministério da Agricultura Pecuária e abastecimento: Apoio a Projetos 

de desenvolvimento do setor Agropecuário. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 195.000,00. Janeiro a 

Maio/2010: R$: 195.000,00. Total Favorecido: Maio/2010: R$: 195.000,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 

195.000,00. Fundo Nacional de Saúde: Estruturação da Rede de Serviços de atenção Básica de 

Saúde. Valores Empenhados: Maio/2010: R$: 0,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 100.000,00. Total 

Favorecido: Maio/2010: R$ 195.000,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 100.000,00. Total do Município:  

Maio/2010: R$: 195.000,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 295.000,00. Recursos do Orçamento da 

União Pagos aos Municípios: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação: Apoio a 

Reestruturação da Rede Física – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 0,00. Janeiro a maio/2010: 

R$: 305.938,98. Apoio ao Transporte Escolar na Educação – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: 

R$: 10.775,59. Janeiro a Maio/2010: R$: 21.551,18. Apoio à Alimentação Escolar na Educação – No 

Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 13.662,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 

40.986,00. Departamento Nacional de Infra Estrutura de Transportes – DNIT: Manutenção de 

Trechos Rodoviários – N – No Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 838,37. 

Janeiro a Maio/2010: R$: 1.892,39. Ministério do Esporte: Implantação e Modernização de Infra-

Estrutura – No Estado no Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 29.250.00. Janeiro a 

Maio/2010: R$: 29.250,00. Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome: Serviço de 

apoio à Gestão Descentralizada – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 1.486,80. Janeiro a 

Maio/2010: R$: 6.736,78. Fundo Nacional de Assistência Social: Serviços Específicos de Proteção 

Social – No Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 1.000,00. Janeiro a Maio/2010: 

R$: 4.000,00. Serviços Específicos de Proteção Social – No Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: 

Maio/2010: R$: 1.256,99. Janeiro a Maio/2010: R$: 6.284,95. Ações Socioeducativas e de 

Convivências – No Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 1.500,00. Janeiro a 

Maio/2010: R$: 9.500,00. Recursos sob Supervisão do MEC: Cota-Parte dos Estados e DF do 
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Salário – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 21.625,78. Janeiro a Maio/2010: R$: 121.447,53. 

Transf. Constitucionais Recursos Sob Superintendência do Ministério da Fazenda: Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 90.989,76. Janeiro a 

Maio/2010: R$: 386.865,07. Fundo de Participação dos Municípios – Nacional. Valores Pagos: 

Maio/2010: R$: 354.092,39. Janeiro a Maio/2010: R$: 1.469.507,00. Transferência para Municípios – 

Impostos – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 46,89. Janeiro a Maio/2010: R$: 610.69. 

Recursos para a Repartição da Contribuição – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 0,00. Janeiro 

a Maio/2010: R$: 18.161,81. Total Favorecido: Maio/2010: R$: 526.524,57. Janeiro a Maio/2010: 

R$: 2.422.732,38. Agência Nacional de Vigilância Sanitária: Vigilância Sanitária de Produtos 

Serviço – Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 0,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 83,48. Fundo 

Nacional de Saúde: Incentivo Financeiro aos Estados – DIS – No Estado do Espírito Santo. Valores 

Pagos: Maio/2010: R$: 0,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 674,92. Piso de Atenção Básica Variável – 

SAU – No Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 36.267,00. Janeiro a Maio/2010: 

R$: 218.253,00. Promoção da Assistência Farmacêutica – No Estado do Espírito Santo. Valores 

Pagos: Maio/2010: R$: 3.978,43. Janeiro a Maio/2010: R$: 18.947,04. Incentivo Financeiro aos 

Estados, DIS – No Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 2.133,49. Janeiro a Maio/2010: R$: 

10.919,01. Piso de Atenção Básica Fixo – No Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: 

R$: 13.908,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 69.540,00. Estruturação da Rede de Serviços de Atenção – 

Nacional. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 0,00. Janeiro a Maio/2010: R$: 20.000,00. Atenção à Saúde 

da população para PRO – No Estado do Espírito Santo. Valores Pagos: Maio/2010: R$: 34.279,67. 

Janeiro a Maio/2010: R$: 171.398,35. Total Favorecido: Maio/2010: R$: 90.566,59. Janeiro a 

Maio/2010: R$: 509.815,80. Total do Município: Maio/2010: R$: 617.091,16. Janeiro a Maio/2010: 

R$: 2.932.548,18.  Processo nº. 024/2010: Excelentíssimos Parlamentares da Câmara Municipal de 

Atílio Vivácqua. Romildo Sérgio Abreu Machado, brasileiro, casado, Vereador com assento nesta 

Casa de Leis, no uso de suas atribuições regimentais, vem perante Vossa Excelência com a seguinte 

solicitação: Que seja retirado de pauta o Projeto de Lei nº. 013/2010 que concede gratificação ao 

Médico do PSF – Programa de Saúde da Família. Atílio Vivácqua-ES, 29 de junho de 2010. Ata da 

10ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, realizada em 04 de maio de 2010. 

Ata da 11ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivacqua, realizada em 18 de maio de 
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2010. Ata da 12ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, realizada em 25 de 

maio de 2010. O Sr. Presidente diz: Muitos assuntos pautados nessa tarde, temos a votação secreta do 

Projeto de Decreto que rejeita o veto ao projeto de Lei nº. 009/2010 e dá outras providências, que o 

Executivo Municipal vetou todas as emendas desta Casa. Temos algumas atas, alguns requerimentos 

de Vereadores para pautarmos na sessão. Em seguida o Sr. Presidente abriu o Pequeno Expediente 

concedendo a palavra ao Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. Sr. Presidente, demais 

membros da Mesa, colegas Vereadores, pessoas que nos prestigiam nessa sessão e aqueles que nos 

acompanham via internet, nosso boa tarde. Presidente, eu só vim a essa Tribuna, já que alguns projetos 

já foram feitos as defesas, para entender a votação e fazer um pedido a Mesa Diretora, o 

questionamento do Decreto que versa sobre o Veto do Executivo, gostaria que fosse por emenda 

parcial, se for possível, mesmo sendo Líder do Prefeito, eu sou favorável há algumas emendas, e 

gostaria de votar algumas emendas, e se tiver que votar na totalidade, o meu voto é diferenciado do 

que eu penso. Então, como eu votei nesta Casa favorável a algumas emendas, eu gostaria de manter o 

meu voto nessas ementas, se isso for possível, porque eu tenho a intenção de continuar votando 

favorável as emendas que eu já votei. O Sr. Presidente diz: Só para você ter noção, o Assessor 

Contábil esteve comigo e me explicou que 2 (duas) emendas ali realmente atrapalhariam o convênio 

Federal e que ele iria mandar o veto daquelas duas, para elas permanecerem, e daí a pouco ele falou 

assim: “Doutor, manda vetar tudo porque o Prefeito mandou vetar tudo que lá na Câmara ele da jeito”. 

Então realmente eu não posso mudar, porque as emendas vieram direcionadas do Executivo. O 

Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado: Temos que votá-las nessa Sessão Presidente? Nós 

precisávamos achar uma adequação, porque eu gostaria de manter o voto favorável em algumas 

emendas, e se for na totalidade, eu fico impedido de votar favorável nas emendas que eu acho 

interessante. Então, eu gostaria... Não sei da urgência de votar esse veto hoje, da necessidade, acho que 

poderíamos estar votando na próxima sessão, porque aí procuraríamos uma forma de votar algumas 

emendas... um jeito, para que a vontade do parlamentar fosse exercida, se não, eu que votei favorável 

em algumas emendas não vou poder manter meu voto, mesmo sendo Líder do Prefeito eu gostaria de 

estar votando para derrubar o veto de algumas dessas emendas, votando favorável a essas emendas. 

Então, é um pedido que eu faço, se não tiver toda essa urgência, se a Casa nos permitir de votar em 

uma próxima sessão, que possamos ter uma semana para achar uma forma de estar votando as 
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emendas para a próxima, repito, acho algumas emendas interessantes, e que devem ser mantidas, 

então, esse é o pedido que nós estamos fazendo, não um pedido do Líder do Prefeito, mais um pedido 

do Vereador Romildo Sérgio. O Sr. Presidente: Com certeza elas vão ser votadas hoje Vereador, 

agente pode tentar passar em plenário para votar individual, uma por uma, mais aí depende da 

autorização do Plenário. Mais o voto é secreto? O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador 

Antônio Leal Scarpi. Sr. Presidente desta Casa de Leis Claudio Bernardes Baptista, nosso amigo 

Secretário Igor, Vice-Presidente Mário Sérgio, nosso Assessor Jurídico Dr. Moacyr, colegas 

Vereadores, colegas Vereadoras, representante dos Direitos Humanos, representante do Conselho da 

Comunidade, Presidente do Sindicato, funcionário nosso amigo da Fortesul, funcionários desta Casa 

de Leis e funcionários da Prefeitura Municipal. Antes Sr. Presidente da gente entrar nos assuntos, eu 

queria aqui parabenizar Vossa Excelência, porque semana passada teve um encontro importante da 

Fortesul em Mimoso do Sul, e eu só pude participar até meio dia e pouco, mais foi de uma importância 

muito grande, quando ali tinha um técnico do Tribunal de Contas, tinha um Assessor Jurídico, e agente 

tirou muitas dúvidas, e fiquei analisando que nós sabemos muito pouco, muito pouquinho o papel do 

Vereador, se agente não participar dos encontros. Eu espero Sr. Presidente, que muitos outros 

encontros possam acontecer para realmente o Vereador saber o papel dele, então, eu quero parabenizar 

Vossa Excelência por esse encontro. E deixar aqui também registrado nesta Casa, que possa 

encaminhar as famílias o voto de pesar da nossa Iná Werneck, que tantos anos trabalhou aí no cartório, 

a nossa amiga Diná que foi funcionária do hospital, a Dona Lora esposa do Jair que morou no 

Sumidouro muito tempo, e o Mário Canzian, eu gostaria que Vossa Excelência fizesse o voto para as 

famílias dessas pessoas. Estava analisando quando o Secretário estava lendo os projetos, e vi que o 

Prefeito vetou as emendas do orçamento. O Prefeito pelo que entendemos, não precisa, ele não quer 

Vereador, porque tudo tem que ser automaticamente, pode contratar, pode mudar, pode suplementar 

sem passar nada por essa Casa de Leis. Então, para que existir Legislativo? Espero que o Vereador no 

exercício da sua função, que realmente não quer atrapalhar, mais quer acompanhar de perto todas as 

votações. Tudo que acontece no Município tem que passar por essa Casa de Leis, e eu espero que esse 

veto seja derrubado, para que a Câmara e a População possam saber o que acontece no nosso 

Município, porque se esse veto for aprovado a Câmara Municipal pode fechar as portas, porque nada 

mais passa, automaticamente o Prefeito faz. Eu estava ali procurando no Regimento desta Casa de 
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Leis, e agente chega mais cedo um pouquinho. No dia onze de setembro de dois mil e oito altera o Art. 

trinta e três do Regimento Interno da Câmara Municipal e dá outras providências. A Presidente da 

Câmara Municipal de Atílio Vivacqua-ES, no uso de suas atribuições legais faz saber que o Plenário 

aprovou e eu promulgo a seguinte Resolução: Art. 1º. Fica alterado o artigo trinta e três do Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua que passará a ter a seguinte redação”. Isso é para 

vocês entenderem o que foi mudado, eu acho importante o que a Presidente fez na época, inclusive o 

Vereador Claudio estava presente, o Vereador Romildo Sérgio e o Vereador Mário Sérgio, aprovaram 

na época. I- O Presidente tem direito. O Presidente da Câmara Municipal poderá votar no seguinte 

caso: Empate de votação. II- Quando exigido o quórum mínimo de dois terços. III- Eleição ou 

destituição dos membros da Mesa. IV- Eleição ou destituição dos membros das Comissões 

Permanentes. V- Perda de mandato de Vereador. VI- Aplicações e sanções previstas no artigo do 

código de ética do Decoro Parlamentar. E o no VII que é o mais importantes, matéria Orçamentária, 

proposições que versam exclusivamente sob autorização para abertura de crédito ou transferências de 

recursos. VIII- Outros casos definidos em Lei”. Então, nós entendemos que o Presidente pode votar, o 

Regimento Interno é claro, é mais um voto para a população julgar, ao invés de ser oito que votam, 

passarão a ser nove votando. Então, que coloque em votação, vamos ver, espero que os nove 

Vereadores votem contra o veto do Prefeito, porque estão tirando a autonomia da Casa de Leis, eu vi o 

Líder pedindo para deixar para a outra sessão, eu acho que não tem necessidade, o Prefeito vetou o 

projeto na íntegra, todas as emendas foram vetadas, então, voto uma voto outra... então, espero Senhor 

Presidente, que coloque em votação hoje o veto do Prefeito. Nós temos muitos assuntos no Grande 

Expediente, gostaria de falar nesse assunto aqui rapidinho, quando o Vereador Igor muito sabiamente 

pediu os horários dos Médicos, quem são os médicos que atendem o PSF, e a Secretária gentilmente 

dentro do prazo de quinze dias, parabéns para ela, respondeu o ofício na íntegra, quando ele diz que os 

Médicos e enfermeiros têm quarenta horas semanais, então, é de segunda a sexta, de oito às quatro da 

tarde. Então, nós o Dr. Luiz Carlos Maciel, atendendo a micro área do Centro, São José, Vila Nova, 

Santa Clara, Santa Rosa, Santana, Lajinha e Grota; equipe 2- Enfermeira Kátia e Dr. Rodrigo micro 

área, São José da BR, Água Preta, Flecheiras, Praça do Oriente e Independência; Equipe 3- Córrego da 

Fama e Linda Aurora não tem Médico ainda e na equipe 4- Dr. Alcides Leal Cândido atendendo a 

micro área de Niterói e Alto Niterói. Então, com isso aqui eu espero que a população, nós Vereadores, 
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as pessoas que são representantes dos Direitos Humanos e das comunidades possamos fiscalizar, 

porque é dinheiro público, o Médico está recebendo 40 horas, e a partir de amanhã eu vou estar 

fiscalizando, espero que a população e o Direitos Humanos, não para perseguir, é para cumprir e fazer 

o jus ao salário que estão ganhando, não é vir trabalhar até onze horas e ir embora, porque se fizer 

vamos denunciar ao Ministério da Saúde, vamos denunciar o Secretário que está atestando para a 

pessoa vir trabalhar até onze horas e ir embora, então, a partir de amanhã espero... vamos anunciar isso 

aí para o Alto Niterói para as pessoas, para saberem  que o Médico é de oito às quatro, não são oito 

horas semanais, é de oito às quatro de segunda a sexta, porque tem Médicos trabalhando até onze horas 

e indo embora, com esse documento em mãos nós podemos fiscalizar e denunciar, então, espero que a 

população ajude cobrar o horário dos Médicos para atender as pessoas, porque são cinco mil e tantos 

reais bem pagos, para atender e o nosso povo estão ficando sem atendimento, então, com isso aqui 

espero que todo mundo possa participar para ajudarem a fiscalizar esses Médicos, porque dinheiro 

Público é para fiscalizar. E vamos aguardar o Grande Expediente porque temos muitos assuntos 

grandes e importantes, temos filmagens para mostrar a população, e no Grande Expediente a gente vai 

estar aqui. Então, faço um convite a todos, as associações organizadas que a partir de amanhã a gente 

comece a fiscalizar o horário dos Médicos que é de oito as quatro, Dr. Alcir, Dr. Maciel e Dr. Rodrigo, 

então, no Grande Expediente agente retorna. O Sr. Presidente em Exercício concedeu a palavra a 

Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira. O Presidente em exercício disse: Não vai fazer uso da 

palavra. O Sr. Presidente em Exercício concedeu a palavra ao Vereador Antônio Carlos Venturi. 

Sr. Presidente, cumprimento a Mesa, Vereadores e Vereadoras, Plenário, funcionários desta Casa, 

internautas. Eu gostaria também de registrar aqui voto de pesar pela perca de 3 (três) pessoas 

importantes desse Município, da família esposa do Sr. Jair Nalin, criado na Comunidade de Sumidouro 

Três Tombos pela perda de sua esposa Dona Lora, conhecida como Dona Lora, quero deixar aqui 

meus sentimentos a toda família, a Dona Iná Werneck, pessoa que prestou muitos serviços a este 

Município no nosso cartório dessa Cidade e também a companheira Dona Diná do hospital ex-

cozinheira aqui do hospital, e, que muito trabalhou para esse município, então, eu deixo aqui meu voto 

de pesar a toda a família. E gostaria de deixar também aqui a todos os trabalhadores rurais, 

engenheiros, proprietários, a todas aquelas pessoas sindicalizadas no Sindicato dos Trabalhadores 

Rurais de Atílio Vivácqua, onde fui Diretor por quatro anos e lutei muito em favor daquela entidade e 
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dos trabalhadores, e lá com o apoio do Deputado que não esquece desse Município Deputado Sérgio 

Borges, eu quero que fique nos anais dessa Casa, que foi dado início aquela obra, onde se estava 

precisando de reforma, e as condições financeiras daquela entidade não teria condições, e o Deputado 

nos prometeu e cumpriu com sua parte, e ali foi iniciado um grande trabalho, agradecer também pela 

doação de um carro através do Deputado para aquela entidade, a onde fiz os meus esforços quando por 

ali passei, e tenho certeza que o nosso povo vai estar agradecido por aquela obra, por tudo aquilo que 

ele faz por esse Município, e no decorrer do tempo voltamos para o Grande Expediente, obrigado. O 

Sr. Presidente concedeu a palavra a Vereadora Graceli Estevão Silva. Cumprimento a Mesa 

Diretora, meus cumprimentos ao Sr. Presidente, ao Secretário, Vice-Presidente, Sras. Vereadoras, Sres. 

Vereadores, funcionários desta Casa, funcionários da Prefeitura, a todos que aqui se encontram nesse 

recinto, meu boa noite a todos. Realmente Sr. Presidente hoje a pauta está cheia, e é assim mesmo que 

tem que ser para que nós possamos estar ajudando e estar liberando cada vez mais esses projetos que 

estão aí, para que como o Senhor mesmo disse nós estarmos desengavetando não é? Para que se possa 

estar livre, mais parece que quando nós pensamos que já ficamos livres de mais um projeto chega ao 

Executivo, e, no entanto nós temos de volta. Eu sou de acordo com a questão do veto, uma vez que nós 

já estivemos aqui aprovando as emendas, que eu me lembro que há pouco tempo, ano passado, não tem 

muito tempo, eu estive em um curso e é de prerrogativa do Vereador estar fazendo o que foi feito na 

questão das emendas, porque se não esses projetos eles ficam como... Do jeito que ele vem parece que 

ele não foi lido e eles retornam, então, isso salienta uma vez mais de que realmente foi prestado 

atenção, e a gente só quer participar juntamente a Comunidade, e ao mesmo tempo fazer ciência, dar 

ciência ao Executivo de que nós estamos atentos há tudo que chega nessa Casa. Eu quero parabenizar a 

Presidência da Fortesul, que nós tivemos o primeiro Seminário que foi realizado em Mimoso que já foi 

dito aqui pelo Vereador Antonio Leal Scarpi, os técnicos, os “discursantes” que estiveram naquele 

local falando sobre diversos assuntos pertinentes ao nosso mandato, aos Vereadores, e parabenizar o 

Presidente da Fortesul juntamente toda equipe, foi de rica importância “né”? Para nós, e que não 

demore ter o segundo seminário para que possam estar dando seqüências aqueles assuntos que foram 

abordados ali. Eu não poderia deixar também Presidente de estar deixando aqui meu voto de pesar ao 

Sr. Mário Canzian que é pai do ex-vereador Celso Canzian, a Dona Diná que foi uma funcionária 

exemplar do nosso Município, da rede Municipal, a Dona Iná Werneck Professora aqui, que as pessoas 



 
 

818 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”    
 

Praça José Valentim Lopes, 06 – 2º Andar – Centro - Atílio Vivácqua-ES – CEP – 29.490-000 - CNPJ – 01.637.153/0001-07   
Tel/Fax: (28)3538-1505 - Site – www.cmav.es.gov.br 

  

CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

tão bem conhecem, e pedir a Deus para que eles possam estar apaziguando a saudade daquelas 

pessoas, dos familiares, que só eles sabem a dor no momento que eles sentem. E Eu gostaria de estar 

pedindo aos Vereadores “né”? Atenção, eu não sei se os Senhores tem a cópia da indicação que foi 

feita por mim, eu vou estar enviando ao Executivo a inclusão da carne de peixe na merenda escolar, eu 

que faço parte do Conselho Municipal, e esse conselho estará adotando medidas necessárias para o 

atendimento dessa lei, e posteriormente acredito que ele possa estar fazendo essa inclusão, vai estar 

acompanhando, e nessa oportunidade também antes de fazer essa indicação, eu estive com a 

nutricionista que faz parte da área da Saúde, o qual ela realmente aprovou e disse que é o suficiente de 

que essa inclusão desse alimento tão rico como já foi dito aqui, lido pelo Vereador Igor, a importância 

desses nutrientes. Muito obrigado, eu volto no Grande Expediente. O Sr. Presidente concedeu a 

palavra ao Vereador Igor Leal Barros. O Sr. Presidente disse: Não vai fazer uso da palavra. Em 

seguida, o Sr.  Presidente abriu o Grande Expediente concedendo a palavra ao Vereador Igor Leal 

Barros.  Boa noite Sr. Presidente, Sr. Vice Presidente, nosso Assessor Jurídico Dr. Moacyr, aos 

demais Vereadores, queria agradecer a presença de todos aqui presente. Nós visitamos algumas 

estações de tratamento de esgoto no nosso Município, estações de tratamento essa, fundada no 

orçamento feito pelo próprio Prefeito Municipal José Luiz Torres Lopes nas outras administrações 

passadas do mesmo, e infelizmente nós encontramos... Quem fez essa visita foi eu e o Vereador 

Antonio Leal Scarpi (Gipão), nós entramos primeiro na Nossa Senhora Aparecida, data essa que foi 

em dois mil e três se eu não me engano, é isso mesmo Vereador Romildo Sérgio? Inaugurada em 

dezenove de junho de dois mil e três, a lá dois mil e um a dois mil e quatro, então, ela foi feita em dois 

mil e três a finalização, e esses são os estados: Esse aí é o portão inicial, as colunas já estão com 

bastantes ferros aparentes, agente vê que foi roçado tem pouco tempo, ferrugem já está no tambor 

bastante, essas estações se encontram inativas, sem funcionamento algum, pra você ter noção, esse 

portão pode entrar e sair qualquer pessoa, esse daí são os estados dos alambrados da estação de 

tratamento de esgoto Nossa Senhora Aparecida, porque isso na gestão passada funcionava, conforme 

consta, segundo consta funcionava, oi? O Sr. Presidente disse: Vereador, caso haja alguma 

solicitação, conceda parte ou continue. O Vereador Igor Leal Barros disse: Ok. Como consta 

segundo informações, que funcionava no período passado, esse daí é casa onde funciona a casa de 

máquina de bombeamento por elevação do esgoto, esse daí é a saída do possível esgoto que seria 
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tratado nessa estação, que se encontra seco por completo, sem nada, e essa daí é a real saída de água de 

esgoto sem tratamento algum, “inatura” direto para o Rio Muqui, e aí vocês estão vendo dejetos 

humanos como dá para perceber ali, indo direto para o Rio Muqui. Na Comunidade de Praça do 

Oriente também não foi diferente, a implantação foi um pouco mais cedo que Nossa Senhora 

Aparecida, foi em agosto de dois mil e um, início da administração do Prefeito, os alambrados se 

encontram em péssimos estados, na parte posterior que dá para o pasto, e na parte anterior que dá para 

a rua em perfeito estado, mais não encontra também em funcionamento, onde que era o tanque de 

decomposição se encontra muito mato, essa estação causa um forte odor, principalmente na época de 

calor naquela comunidade, esse daí é o visual do alambrado, vocês vêem que está completamente 

destruído o alambrado, na parte posterior que dá para o campo de pasto, para vocês terem noção, tem 

tanto tempo desativado, mais de anos já, porque tem até teia de aranha já nesse maquinário, nessas 

bombas, como já foi visto no outro, temos até fio, não sei se esse fio aí desencapado tem energia ou 

não, mais tem um fio pendurado no alambrado, essa aí é a saída da água “inatura” do córrego da Praça 

do Oriente, esse daí era a possível saída de água já destruída por animais pisarem e tudo, e não tem 

mais essa saída de água. Já no bairro Niterói foi a nossa grande surpresa, a estação de tratamento de 

água que foi fincada em dois mil o término da obra foi em dois mil, foi à primeira obra fincada no 

município, ela está nesse estado que vocês mesmo se encontram essa estação de tratamento já foi alvo 

de vários sucateamentos, e, principalmente ela já tirou a vida de uma criança no nosso município, a 

mesma estação de tratamento de esgoto, essa é a real realidade, no lado de fora vocês podem ver que 

tem ate água já minando, essa água aí não é de mina não ta? Essa água aí é de esgoto puro, para vocês 

terem noção, tem bastantes moradias ali perto, e aí para vocês terem noção, é um caminho onde as 

pessoas passam e a água está passando normalmente, e aí ta por dentro da estação de esgoto, de 

tratamento de esgoto, nós temos uma mina de esgoto a céu aberto naquela estação de tratamento de 

esgoto, esses daí são os alambrados que protegem a bomba por completo tomado por trepadeiras, entre 

outras graminhas ali, nós temos todo local em volta do alambrado, dentro do alambrado, tomado por 

conta de esgoto, o esgoto vaza ali abundantemente, e isso daí é para vocês terem noção o que é do lado 

de dentro do alambrado e do lado de fora, do lado de fora é muito bem “capinadinho” ta vendo? 

Roçadinho, tudo bonitinho e do lado de dentro infelizmente a municipalidade fez um descaso com esse 

tratamento de esgoto. E ao fundo do nosso CRAS, nós estamos tendo também um deposito de 
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entulhos, lixões etc. Como vocês mesmos dá pra ver, nós estamos até com a presença do nosso 

Secretário de Ação Social prazer, o Senhor lá esta recebendo bastante entulho naquela encosta lá do 

Senhor, se Deus quiser isso vai dar uma mudança, e naquelas localidades ali tem bastantes crianças, 

como agente pôde observar, a implantação do estádio logo ao lado, nós temos uma implantação de um 

estádio, uma arquibancada de cento e cinqüenta mil setecentos e cinqüenta e sete reais e doze centavos, 

e logo ao lado como vocês puderam ver, nós tínhamos uma estação de esgoto completamente 

abandonada, infelizmente. Como a nossa visita parou, e a gente foi para a estação de tratamento de 

esgoto, muito nos importou também, a nossa ida a estação de tratamento de água, já que uma coisa 

levava a outra, quando a gente chegou à estação de tratamento de água, a municipalidade cedeu à 

concessão pra Cesan - Centro de Tratamento de Água Espírito Santense, e foi encontrada... Essa Cesan 

foi inaugurada não sei nem quando, o Senhor pode nos falar Antonio Leal? Mil novecentos e setenta e 

três, se eu não me engano, foi o segundo ou o terceiro Prefeito do Município que fincou isso, não sei 

muito ao certo, a estação não mudou muito não, mais a população aumentou bastante no Município de 

Atílio Vivácqua, essa aí é logo a recepção da água lá da estação de tratamento, essa água é bombeada 

do Rio Muqui, entra na estação de tratamento onde recebe a cloração, fluoração, e, alguns 

componentes para fazer uma composição, que faz com que os aglomerados se unam e façam com que 

eles se depositem no fundo, para vocês terem noção, essas espumas aí é normal dar, porque a grande 

quantidade de matéria orgânica coliformes entre outras coisas, no Rio Muqui é normal, então a água do 

Rio Muqui, como nós mesmos sabemos, é de péssima qualidade para a população de Atílio Vivácqua, 

e nós continuamos tomando a mesma água, para vocês terem noção, esses aí são os compartimentos de 

floculação onde é depositado no fundo, essa foto não ficou tão boa, mais esse fundo, tem bastante 

floco, porque ele fica meio nublado parece, em baixo tem um gradil, esses aí são os filtros onde são 

filtrados, nós temos uma capacidade se eu não me engano de doze mil litros, e o reservatório não 

comporta quase nada do que a população oferece, na grande verdade esse reservatório deveria ficar 

uma água parada durante três a quatro horas para receber uma esterilização, digamos assim: matar 

totalmente bactérias, entre outras coisas, com o cloro, simplesmente, esse reservatório serve mesmo 

para distribuição, bate e vai embora para a população, infelizmente esse reservatório era para um fim, e 

está sendo somente um joelho para os demais distribuidores de canos, esse daí é para vocês terem 

noção do estado como estão também os canos, esses daí são válvulas, os desgastes das polcas, dos 
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parafusos que sustentam a grande quantidade de água, por isso o nosso Município ultimamente está 

virando igual tatu nas ruas, agente está sofrendo a cada dia uma coisa, com troca de cano, vamos fazer 

isso, vamos fazer aquilo, infelizmente, a conta de água só vem grande, tratamento de esgoto nós 

pagamos, não é verdade? A taxa de tratamento de esgoto, para vocês terem noção nas fotos antes 

viram que o esgoto era completamente “inatura”, e nossas crianças só podem... Infelizmente 

verminose, nossa municipalidade está gastando muito dinheiro com verme, com remédio de 

vermifugação, e infelizmente nada é feito contra o tratamento de água para vocês terem noção como 

que está, e no pátio nós encontramos esses inúmeros canos que estão sendo trocados no nosso 

Município. Os depósitos de produtos químicos como o sulfato de alumínio, corre a solta lá na Cesan, 

será que é ela que arca com esse prejuízo? Que nada, esse prejuízo daí vai para o bolso do consumidor, 

a própria população Atíliense é que paga esse consumo que está saindo pelos canos da Cesan lá em 

cima é que sai, para vocês terem noção, esses produtos químicos fazem uma camada no chão, como 

vocês podem ver ali, e o pior perigo que nós temos lá, é esse gás, que é o cloro, que tem inúmeros 

equipamentos, só que esse equipamento aí está quebrado, se vocês quiserem saber se isso é verdade, 

ou não, vai lá, vocês vão ver que esse barômetro, esse medidor, aquela tipo uma ampola lá em cima, 

ele está quebrado, e não sabe muito bem a dosagem de gás cloro entra na água, então, nós não estamos 

sabendo também a dosagem com que está esse cloro, tem equipamento de proteção entre outras coisas, 

para vocês terem noção, essas são as condições da Cesan dentro, com tábuas quebradas, lixo, 

bastante.... bastante lixo, desculpa não, mais bastante sucateada está a nossa Cesan, está aí é a estação 

de tratamento, para vocês terem noção, esse daí são os rodízios das pessoas, esse daí são também a 

quantidade, o que são encontrados na nossa rede de água, e aqui, para vocês terem noção no Município 

de Atílio Vivácqua na estação de tratamento, na rua da estação de tratamento, foi encontrado 

coliformes totais na água, e na Rua José Ferreira Ramos nº. 14 no Centro de Atílio Vivácqua, na rede 

de distribuição, foi coletado, e foi também de novo encontrado coliformes totais na água, então 

simplesmente agente está tomando água com coco de gente, porque coliformes fecais infelizmente é de 

fezes de seres humanos. Nós temos aí também o sistema de tratamento, aqui quando agente vê Atílio 

Vivácqua, nós temos em setas boas ali o, a gente mostra também o PH e a turbidez da água, para vocês 

terem noção essa água muita das vezes chega bem... Para você ver a água do outro lado do copo é um 

pouco difícil, é isso que constata esse exame, no Município também de Atílio Vivácqua de novo, vem 
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de novo o tratamento ineficiente também com coliformes totais lá, para vocês ver analise, em analise, 

quando muda de analise você puxa a linha Atílio Vivácqua, tem os coliformes de novo presente. E as 

redistribuições com os seus PHs e tudo, e esse daí são os possíveis medidores de análise na água, que a 

estação de tratamento da Cesan tem, tem instruções na parede, os potes que ali são utilizados não são 

também novos, para vocês terem noção, os potes estão lá lascados entre outros, e muitos também estão 

sem tampas entre outras coisas, dentro... Essa daí é a nossa função de coleta, essa daí é onde fica a 

nossa coleta de água, que muita das vezes quando pega uma enchente é isso que acontece com a nossa 

estação de coleta de água, ela fica debaixo de água, sem poder nada coletar a água, e infelizmente a 

nossa população fica colhendo água da bica, porque, não tem água na torneira, porque quando da 

enchente que é normal na época do verão, isso daí há nível de rio fica completamente inundado, essas 

daí são as fotos parciais de cima, onde é coletada a água. Essa aí foi a nossa visita, infelizmente nós 

vimos empresas aqui instaladas, e também com descaso com a nossa comunidade, a única coisa que eu 

vim aqui hoje pedir, é que nós Vereadores possamos fazer alguma coisa, e se Deus quiser nós iremos 

fazer algo, porque estação de tratamento de água é em conjunto com a estação de tratamento de esgoto, 

os dois trabalham juntos. Então, somente isso que agente veio fazer aqui, e, vamos ver como que está 

essa concessão, para gente ver se a gente pode fazer alguma coisa para a nossa comunidade. Somente o 

que eu tenho a falar, muito obrigado. O Sr. Presidente disse: Com certeza Vereador, essa Mesa já se 

preocupando com a situação da água, já fizemos... Estamos providenciando para na próxima sessão, 

convocar a Secretária de Saúde, Vigilância Sanitária Municipal e Estadual, Ministério Público, 

responsável pela Cesan, e o Dr. Alochio responsável em Saneamento Básico e Advogado em Vitória, 

para palestrar aqui para vermos a possibilidade de estar derrubando esse comodato, caso a Cesan não 

se comprometa a ter responsabilidade com Atílio Vivácqua, e esquecer que Prefeito “a ou b” não é 

dono do município, então, essa Casa vai se sensibilizar para derrubar, caso não tome decisão, 

resumindo o que o Senhor falou, estamos tomando merda de Muqui a olho nu em nossos lares, e não é 

para estar sorrindo para Governador, para Deputado, porque é falta de respeito com o povo de Atílio 

Vivácqua, realmente eu estive lá visitando e é falta de respeito Vereadores, e essa Casa não vai admitir 

isso nunca mais enquanto estivermos presidindo essa Casa. Na próxima terça-feira, convocar todos os 

responsáveis e convidar a população, caso a Cesan não tenha comprometimento de investimento, 

iremos derrubar o comodato porque temos a maioria de voto aqui para isso, para beneficiar a sociedade 
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com uma boa água, a Cesan não manda em Atílio Vivácqua, e com certeza quem manda em Atílio 

Vivácqua é o povo, aqui não tem lado político, aqui tem o povo sendo beneficiado, se alguém quer 

tomar merda que tome sozinho, porquê nós vamos brigar pela qualidade de água desse Município. O 

Sr. Presidente concedeu a palavra a Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira. O Sr. Presidente disse: 

Não vai fazer uso da palavra. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador Mário Sérgio 

França Brito. Quero neste momento cumprimentar o Sr. Presidente Claudio Bernardes, estender meus 

cumprimentos a todos que compõem a Mesa, aos Vereadores e Vereadoras, e a todos Senhoras e 

Senhores presentes, com uma boa noite. Para nós é um momento muito importante, estar nesta Casa 

mais uma vez para discutir os projetos, e poder estar assistindo nosso Vereador Igor fazendo um 

trabalho muito importante, trabalho esse de fiscalização em nosso Município, e esperamos que como 

foi aqui colocado para nós, chegar até o Executivo também todos esses acontecimentos, e que ele 

possa juntamente com toda sua equipe de trabalho, com toda sua assessoria, estar realmente colocando 

as coisas em seus devidos lugares, mais esta Casa está pronta a dar sua parcela de contribuição, porque 

fomos eleitos pelo povo para realmente representar o povo deste município. Eu quero fazer aqui uma 

colocação, quando o Vereador Igor estava aqui falando a respeito do tratamento de esgoto ali do bairro 

Nossa Senhora Aparecida, houve um questionamento do Vereador Romildo Sérgio, se ele às vezes 

depois de minhas falas quiser até a parte eu estou pronto a ceder a parte ao Vereador, porque ele falou 

que o tratamento não funcionava na gestão passada, mais na administração passada tinha um 

funcionário que realmente era da Comunidade de Flecheiras, o Sr. José Carlos, que trabalhava no 

tratamento de esgoto ali perto do campo Beira Rio, e no tratamento de esgoto da Saibreira, depois ele 

fez o concurso, passou para ser motorista e hoje está assumindo a ambulância de Flecheiras, então, é 

uma colocação que eu estou fazendo. E mediante as colocações aqui no telão, há muitos matos, há 

muitas coisas, e são coisas simples, eu não digo os maquinários, porque precisa, se está estragado tem 

que concertar, mais pelo menos manter a limpeza do local não é difícil, mais também esperamos que a 

administração vai estar realmente olhando para este lado, porque muita das vezes olha por áreas 

maiores, mais ali é uma área pequena, mais é de grande utilidade para a nossa população, porque a 

população ela paga os seus impostos e ela precisa realmente que as coisas sejam tratadas da melhor 

forma possível, como foi colocado aqui a respeito da Cesan, eu não estive na visita ali a Cesan, mais 

teve o Antonio Leal Scarpi, o Presidente, eu creio que a Vereadora Graceli, Vereador Igor, onde 
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colocou para nós aqui nesta noite, e nós estamos prontos juntamente com essa Casa, para estar 

conversando realmente com os responsáveis da Cesan, para que tomem as providências cabíveis para o 

bem estar da nossa população. Na sessão passada, o Vereador Romildo Sérgio em suas colocações 

ele... Quando eu falei dos médicos do PSF, das equipes, o Vereador ele fez uma colocação aqui 

falando que eu já sabia como funcionava, porque na gestão passada eu era Vereador de carteirinha, 

mais eu não quero questionar sobre isso, mais eu só queria fazer uma pergunta ao Vereador Romildo 

Sérgio, Líder do Prefeito, que eu creio que é de carteirinha da atual administração, como sempre foi, se 

ele poderia me responder, sobre o Dr. Luiz Carlos Maciel Vereador, ele trabalha na equipe do PSF? Ou 

ele trabalha como concursado? Como que é esse procedimento? Sabe não? Eu queria que Vossa 

Excelência trouxesse para mim, eu quero pedir até a Secretária desta Casa, bem mais eu quero saber se 

ele é funcionário do PSF, se ele é... Tudo bem. Se ele é do PSF, se ele tem algum vínculo como 

concursado dessa municipalidade, então, eu quero depois que a secretária prepare o pedido, vou fazer 

diretamente para o Líder do Prefeito, porque ele questionou comigo, então, eu quero que ele me 

responda tudo dentro das medidas cabíveis, aquele dia eu não entrei em detalhes porque agente tem 

que ouvir... Oi? O Médico é Luiz Carlos Maciel, qual é a atuação do médico neste Município, toda sua 

atuação aqui dentro do município. Somente isso, muito obrigado e uma boa noite a todos. O Sr. 

Presidente concedeu a palavra ao Vereadora Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. Quero 

cumprimentar a Mesa Diretora na pessoa do Excelentíssimo Sr. Presidente  Claudio Bernardes Baptista 

e os demais colegas Vereadores e Vereadoras e todos que estão aqui nesta Casa de Leis acompanhando 

o nosso trabalho e também quem está nós acompanhando via internet, boa noite a todos. 

Primeiramente, eu quero dar o voto de pesar aos familiares da Senhora Iná Werneck, que muito 

contribuiu com o nosso município, e a Senhora Diná também que contribuiu trabalhando no hospital, e 

a Senhora Lora esposa do Sr. Jair que foi funcionário da Prefeitura, e também o pessoal que são até 

meus familiares, que tem o sobrenome Canzian, Mário Canzian. Eu sou uma pessoa que hoje eu 

sinceramente preciso até fazer um tratamento psicologicamente, porque eu não consigo ir em velório, 

mais peço muito a Deus pelos familiares, que Deus dá força para continuar essa vida, e que Deus 

descanse em paz essas pessoas que já contribuiu aqui, deu sua passagem aqui na terra, e quero dizer 

que hoje mais uma vez nós vimos aqui as fotos, vimos que foi na gestão do Prefeito José Luiz que foi 

construída essas obras, e, hoje já se faz um ano que ele voltou, agora aqui nesta gestão e nós podemos 
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ver quantas coisas, esta aí não sou eu como Vereadora, precisa realmente estar melhorando coisas que 

não foi vista na gestão passada, o nosso povo está aí para ver, julgar, não sou eu, eu estou aqui para 

falar o que eu penso e o que eu sinto, quero pedir desculpa a Vereadora Graceli, que sei que ela foi da 

gestão passada, mais na área que ela atuava atuou muito bem, e estou falando em gestor, na pessoa do 

Prefeito, e aqui nesta Casa passou Vereadores que atuam hoje, e, tenho certeza que tem sim muita 

coisa pra fazer, e, muita coisa vai ser feita, e muita vai ficar para dar continuidade, igual ficou as 

casinhas do Bairro Niterói, que se Deus quiser brevemente vai estar sendo entregue aquelas casas que 

ficou, e, agora vai, começou na gestão do Ex-Prefeito Dr. Marcos Sobreira, e agora se Deus quiser vai 

terminar. Aqui fico para a próxima oportunidade, agradeço a todos, sempre digo, estou é... o que for 

para o bem do Município estou aqui para aprovar e dar meu total apoio, meu boa noite a todos, até uma 

próxima oportunidade. O Sr. Presidente concedeu a palavra a Vereadora Graceli Estevão Silva. Eu 

estive atenta as fotos que o Vereador Igor esteve mostrando, eu tive a oportunidade de estar presente 

na Cesan, e, realmente algo que choca um pouco nós que estamos vendo ali de frente, centro chamado 

de tratamento, de uma empresa há tanto tempo aqui no nosso Município, é que um dos funcionários 

disse que Deus me livre de tomar daquela água, então, eu disse: meu Deus do céu, então nós estamos 

realmente à mercê de alguns resultados que estavam fixados lá naquele quadro, e mediante a essa 

confirmação dele, nem precisaria mostrar fotos, porque é algo tão contundente que está nas nossas 

casas, nós precisamos desse elemento que é básico pra tudo na nossa vida, então, o Presidente também 

sensibilizado com essa questão, já foi dito aqui o que os senhores ouviram né? Que vai estar 

convidando a pessoa responsável, o técnico responsável, o engenheiro que possa estar presente para se 

fazer uma Audiência Pública, para que dê maior “nobriedade” da coisa tão seria que é a questão do 

liquido sagrado, que nós pagamos pra tê-lo dentro de nossas casas. E, algo que eu pude observar 

também, é a questão do ambiente físico que os senhores de repente em fotos não deu pra ter a 

observância maior que é você estar ali presente, então, foi detectada algumas deterioração em alguns 

ambientes daquele local, e a minha preocupação foi tanta, que daí dois dias eu estava com a pessoa 

responsável que é o Sr. Nilson de Muqui, e ele Presidente, ele realmente ele salientou a vontade de 

estar presente, pra estar falando inclusive dos projetos que já se encontram prontos na Cesan, e da 

vontade de mudar esse... o escritório daquela local, porque não tem como abranger aquela área de 

capitação de água, e ele vai estar aqui demonstrando a vontade de fazer melhor aqui para esse 
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Município, então, que se faça realmente valer esses convites do senhor, que ele tenha, que ele 

realmente mostre esse novo projeto, e que não demore muito, para que não se gaste tantas medicações, 

conforme a gente vê, por injeto desse liquido que está realmente contaminado. Eu estive presente é... 

no seminário, eu juntamente com o Presidente da Associação dos... Associação não, do Sindicato, 

desculpe Willians, do Sindicato dos funcionários Municipais, na audiência pública que ocorreu em 

Cachoeiro, destinado aos Municípios: Apiacá, Cachoeiro, Bom Jesus, Castelo, Jerônimo Monteiro, 

Mimoso, Muqui, Presidente Kennedy e Rio Grande do Sul e Rio Grande... e Rio Novo do Sul, e 

naquele momento ali nós pudemos estar observando Willians e demais presentes, que Atílio Vivácqua 

na demonstração do quadros que eles nos deixaram lá, é... que eles falam sobre obras em andamentos, 

e obras já terminadas, licitação concluída, e pra nós estava escrito que ampliação da rodovia, da malha 

Rodoviária, né? Que corresponde à questão da Ponte que já foi construída, né? A questão de luz para 

todos, eu acho que isso daí, eu não sei se ainda se está em seguimento, está parado né? Não, é porque 

eu não vejo inclusive nenhum movimento em relação a isso. Quero cumprimentar aqui o Secretário 

Almir, Rogério Vivácqua, a Dona Maria, tem outra menina aqui da Terceira Idade, a Sandra, seja bem 

vindas. É... a luz para todos né? Aí está aqui Romildo Sérgio em obra e em execução, é porque eu não 

vejo nenhum movimento, porque eu me lembro que a cerca de alguns anos atrás como foi implantada 

essa luz para todos, foi um movimento tão grande, uma corrida tão grande atrás né? E, no entanto, eu 

não sei se porque o número de procurados e necessitados né? É menor, a gente não vê, mais aqui, está 

aqui dentro desse programa para 2011. E outra questão que eles descreveram aqui, é a questão da 

Ampliação da Malha Rodoviária de Atílio Vivácqua a São Gabriel, eles falam que a licitação está 

concluída, está concluída mais as obras só a titulo de informação, e para informar também algumas 

pessoas, nós vimos alguns movimentos aqui de maquinários, mais... Eles foram embora é isso? São 

Gabriel. É porquê... Não, estou perguntando quem puder responder, é porque nós soubemos através da 

pessoa responsável desse quadro demonstrativo, é porque quando fala do Município realmente a gente 

tem que trazer informação e procurar saber se realmente isso de fato está acontecendo, porque isso 

aqui... há sim, é porque realmente a licitação já foi concluída, então, acredito... dando essa ordem de 

serviço acredito que vai dar inicio. Então, realmente são coisas que a gente vê que tem que acontecer 

porque isso vai fluir né? A questão do Município, e a gente fica muito feliz quando nós conseguimos 

alcançar essas benfeitorias que vem pro Município, né? Que tem uma abrangência geral. O Vereador 
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Igor também, ele esteve nos mostrando aqui à questão dos... Silêncio! O Sr. Presidente disse: Silêncio 

por favor, a Vereadora está pronunciando. A Vereadora Graceli Estevão Silva disse: Eu só gostaria 

de estar colocando Presidente e demais presentes, que quando fala em saneamento básico, é coisa tão 

difícil de se fazer, e seria algo pra você começar a fazer saúde, você teria que estar indo lá no chão, lá 

no esgoto, lá aonde ele deságua, que é no nosso rio, e que dali você tira, ele vai e volta, e podia ser 

feito esse tratamento, e preocupada com isso desde dois mil... digamos que dois mil e cinco, dois mil e 

quatro, eu já tinha essa preocupação juntamente com o Senador Magno Malta, e eu sempre pedi a ele 

recursos de saneamento básico, e gostaria depois de passar inclusive, pra todos os Vereadores, um 

valor que se encontra na Funasa que pode ser trabalhado aqui no Município, nessa questão de 

esgotamento sanitário, gente são trezentos mil, isso eu acredito que não vai atender como maioria, 

mais já é um começo, é uma ponta do iceberg que a gente vai estar colocando, e, que vai fazer com que 

realmente a saúde ela comece a ficar de pé. Eu gostaria de estar passando pra as mãos de todos os 

Vereadores, e Vereador Igor, eu estou colocando aqui a questão da preocupação das fotos que Vossa 

Excelência esteve mostrando aqui, a questão do esgoto sanitário, e da minha preocupação de estar 

contribuindo sempre com o Município, desde a outra administração, de estar pedindo recursos para 

saneamento, esgotamento sanitário, e esse dinheiro ele já se encontra, parte desses seiscentos mil, que 

foram liberados para o Município, trezentos ainda estão sem mexer na FUNASA, eu acho que agora o 

que falta é Projeto para estar... um projeto de ponta para que possa estar realmente tirando né? Esse 

dinheiro e vindo pra cá, porque ele já foi destinado pro Município, e eu volto a repetir, que tudo isso é 

uma ponta do iceberg, que nós podemos realmente estar “debenando” com esse valor que o Senador 

Magno Malta tem sempre preocupado com o Município. Sem mais no momento, eu volto no horário 

de liderança se assim fizer necessário, muito obrigado. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao 

Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. Sr. Presidente voltei a essa Tribuna apenas para fazer 

mais um pedido aos colegas Vereadores e principalmente a comissão de Justiça e Redação que foi se 

eu não estou enganado quem elaborou a maior parte dessas emendas que deverão ser votadas ainda 

nessa tarde, e nós sabemos como será o resultado da maioria das mesmas, mais eu gostaria de chamar a 

atenção principalmente do  Vereador Antonio Leal Scarpi que já foi executivo durante muito tempo, da 

Vereadora Graceli que também já foi Vice-Prefeita, Vereador Claudio que fez parte da administração, 

entre vários artigos que Vossa Excelência colocava emendas, existe uma... Vereadora Graceli eu 
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gostaria até que Vossa Excelência me desse um minuto de atenção, existe uma emenda colocada pelos 

senhores, que eu gostaria de defender a parte das demais, que é a emenda sessenta e quatro, que 

versa... vou ler como ela versa: Fica o Poder Executivo com prévia autorização legislativa a promover 

e assinar convênio com o Governo Estadual, Federal, através de seus órgãos de administração direta e 

indireta e de competência ou não do Município. Se nós Sr. Presidente castrarmos essa emenda e o 

Prefeito tiver... seja ele hoje, amanhã ou depois, que pedir autorização para o Legislativo Municipal, e 

Vossa Excelência sabe muito bem Sr. Presidente, do que eu estou falando, pedir autorização do 

Legislativo Municipal para assinar um convênio, nós do Município que vivem basicamente aí dos 

Convênios com o Governo Estadual e Federal, para que se faça alguma coisa, e a Vereadora Graceli 

foi Vice-Prefeita, e ela sabe que a maioria dos convênios são chamados a toque de caixa para ser 

assinado por data, por questões de data, eu vou dar um exemplo, não sei hoje porque eu não peguei, 

porque o assunto levantou quando eu vi a questão dos vetos, o Prefeito foi chamado ontem para assinar 

correndo um convênio estadual para... por causa do prazo do ano eleitoral, eu não sei o valor, porque 

eu não vim Presidente, preparado porque não sabia que iríamos votar hoje a questão dos vetos, mais 

posso trazer para a próxima sessão, se tivermos que ficar... não é o Prefeito a ou Prefeito b, tivermos 

que ficar a mercê do Legislativo, porque as vezes as sessões não batem com o prazo do Governo 

Estadual e do Governo Federal, nós tivermos que ter uma autorização pra buscar um recurso, eu acho 

que o município vai perder muito, e quem vai perder é a população, então, eu gostaria que o Vereador 

Mário, Vereador Igor, Vereadora Graceli, Vereador Antonio Leal Scarpi, repensassem sobre a idéia do 

artigo sessenta e quatro, e se as votações forem nominais por favor que votem aí contra esse decreto, 

porque quem vai perder não é o Prefeito José Luiz, quem vai estar perdendo é a população de Atílio 

Vivácqua, e eu tenho certeza que apesar de serem ditos Vereadores de oposição, nenhum de vocês 

querem que esse Município perca recursos, e se analisarem friamente a questão desse artigo, nós 

vamos ver que nós vamos estar dificultando e muito na capacitação, captação de recursos para esse 

Município, então, eu gostaria de pedir uma atenção especial para a Vereadora Graceli, Vereador 

Antonio Leal Scarpi e o Vereador Mário que foi o relator do decreto, já se for concedido por esse 

plenário, a votação individual das emendas, que dêem uma atenção especial a emenda sessenta e 

quatro, o artigo sessenta e quatro, porque nós vamos estar tirando do Executivo Municipal a grande 

arma que tem, que é de buscar recursos para o nosso Município, é um pedido a parte que eu faço das 
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emendas, sei que a maioria delas, todo mundo já deve ter seu posicionamento. Na questão de 

suplementação, e eu pude fazer parte Presidente, do convite aí da Fortesul também lá em Mimoso, 

Vossa Excelência sabe, os Vereadores que estavam lá sabem, no entanto o Vereador Antonio Leal 

Scarpi saiu um pouco mais cedo, na hora que estava falando de suplementação ele já não estava 

presente, que levanta sempre aqui a questão de cheque em branco, e eles narraram que não é nada 

disso de cheque em branco, na questão de suplementação. Mais a respeito de todas as emendas, já que 

Vossa Excelência vai votar, nós sabemos qual é o final da questão do veto, então, eu gostaria que 

tivesse essa atenção especial no artigo sessenta e quatro, porque nós vamos estar tirando a 

possibilidade de recursos vir pra esse Município, e nós não podemos pensar no Executivo Municipal, e 

sim nos Munícipes, e nas pessoas que vão desfrutar desses convênios, eu não queria ter sobre os meus 

ombros, a culpa de ter perdido um recurso porque nós não tivemos uma sessão, ou que demorou, ou 

que estávamos em recesso ou algo desse tipo, então, gostaríamos de fazer esse pedido especial aos 

Vereadores, principalmente o Vereador Mário que é autor do Decreto, o Vereador Antonio Leal Scarpi 

que é o autor das emendas na Comissão de Justiça, que repensasse pelo menos no caso da emenda do 

artigo sessenta e quatro, porque nós vamos estar tirando a possibilidade desse Município buscar um 

recurso diferenciado. E dizer a Vereadora Graceli, na questão da indicação, eu estou solidário a 

indicação de Vossa Excelência, e digo mais, que Vossa Excelência com esse pedido, possa ver a 

possibilidade dessa cota ser inserida, o Secretário está até aqui, porque eu não posso falar sem estudar 

a Lei, ser inserida na compra direta, se nós conseguíssemos inserir a indicação de Vossa Excelência na 

compra direta, nós estaríamos beneficiando não só as escolas e os Órgãos indicados por Vossa 

Excelência, mais também ao produtor Rural, então, se houver essa possibilidade, não posso afirmar 

porque não estou de posse da Lei, mais seria uma indicação muito importante e que estaria atendendo 

um número de pessoas aí bem elevado, não só os beneficiários, mais também as pessoas que estarão na 

parte de produção rural, que é o produtor hoje que investe na agricultura desse Município, então, 

gostaria de estar reforçando o pedido aos colegas, e poderemos votar aí. Volto no horário de liderança 

caso seja necessário. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador Antônio Leal Scarpi. Bom, é 

um prazer retornar a Tribuna dessa Casa, registrar a presença do Secretário de Ação Social, obrigado 

pela presença, o funcionário Rogério, Presidente da Terceira Idade nossa amiga Sandra, Dona Maria 

Secretária a qual eu tive prazer sábado de participar daquele forró gostoso da Terceira Idade, nós 
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fomos lá prestigiar e estava muito gostoso aquele forró. E ouvindo aqui atentamente o discurso do 

grande Líder, pessoa com o qual eu respeito muito, mais eu não vejo essa preocupação não Presidente, 

porque nós Vereadores estamos aqui pra trabalhar, e se o Presidente me convocar de manhã a noite do 

outro dia eu vou estar aqui, se me convocar de manhã a parte da tarde eu vou estar aqui, porque nós 

ganhamos pra trabalhar, então, eu não vejo essas preocupação Presidente, de perder convênio, porque 

perder convênio? Me convoca oito da manhã que cinco da tarde eu vou estar aqui, e jamais nós vamos 

votar contra a assinatura de um convênio, agora, nós precisamos saber se realmente aquilo vai atender 

o nosso Município, precisamos saber se vai atender, porque aí eu volto nas gravações que o Vereador 

Igor passou ali, o Governador vinha na cidade ontem, que ótimo, mais aonde o Governador ia visitar? 

A grande Exposição, o Sindicato, o CRAS novo que está fazendo, ótimo, precisamos dessas obras, 

mais será que o Governador ia lá na Cesan para ver aquela água lá que estamos bebendo, será que ele 

iria no Beira Rio para ver aquele tratamento de esgoto ali e na Saibreira, de forma alguma ele vai lá,  

então, nós precisamos saber qual o convênio que está sendo assinado pra gente realmente achar se que 

aquilo realmente vai atender a população. E voltando na Cesan, e justificando a Léa não pôde estar 

presente, ela justificou sua ausência, o Antonio Venturi estava na Cesan, é lamentável Sres. 

Vereadores, até porque aquilo é questão de multa, é aquilo é do Governo do Estado é da Cesan, aquilo 

não é do Prefeito, e o nosso povo não pode beber aquela água que está lá, o nosso povo não pode beber 

aquela água que está lá, e quem vê a água Vereadora Gessiléa, não bebe aquela água, a Vereadora 

falou de um funcionário que não quis se identificar, mas eu não bebo dessa água, é coisa triste, então, o 

que a gente espera, o que a gente quer Sr. Presidente, que convoque essas pessoas, se Vossa 

Excelência fizer uma audiência pública, vamos trabalhar em cima do Executivo com o que? Vamos 

pedir um convênio para tratamento de esgoto, a Cesan vai vir com projeto, mais esse projeto tem mais 

de dez anos, o projeto da água do Rio Muqui já, vai apresentar o mesmo projeto aqui e não vai sair do 

papel, não vai sair do papel, mais aí tem o Deputado, muitos elogiam, Deputado Sérgio Borges, eu 

acho que tem trazido muita coisa para o Município, já foi Presidente da Cesan, ligado a Cesan, porque 

não busca uma parceria com o com convênio para tratamento do nosso esgoto, da nossa água, porque é 

uma vergonha aquela água, a população se ver aquilo não bebe, então, é uma coisa estritamente, saúde 

pública gente, aquilo é saúde, e o nosso povo está ficando doente, aquilo não existe, aquilo é de mil 

novecentos e setenta e três, quem assinou o convênio com aquilo foi o Ex-Prefeito Antônio Pereira de 
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Barros, e o meu pai que era Vice-Prefeito na época em mil novecentos e setenta e três, então, o 

mesmos tamanho, a mesma coisa que ficou lá em mil novecentos e setenta e três, não ampliou nada, 

olha população, nós temos uma caixa de água de sessenta mil litros, no Alto Niterói temos de cem quer 

dizer, desce e põe um de cem mil litros lá, quer dizer como que vai tratar da água? Então, é isso que a 

gente quer, a preocupação do Líder de assinar convênio ótimo, mais eu acho que a Câmara tem que 

saber Presidente, porque de repente o convênio não é tão interessante quanto outro que seja mais 

interessante, Vereadores, Vereador Igor para visitar o Beira Rio, moradores já chegou lá, aquilo lá e 

caso, como posso falar, é caso de polícia, está sendo jogado esgoto lá a céu aberto, e por cima tem o 

CRAS, as pessoas de idade participam, e a dengue, é coisa triste aquilo que esta lá, fomos chamados 

no Bairro Nossa Senhora Aparecida que não tem cadeado, tem bomba, tem fios, e agora, se alguém 

entrar ali e morrer quem é que vai pagar? Uma vida ninguém paga, quer dizer, não tem cadeado, não 

tem manutenção, quer dizer o Executivo não se preocupa com saúde pública, eu sou obrigado a falar 

isso, porque eu fui eleito por eles. Eu volto no tempo lá atrás, em dois mil e três, em dezembro de dois 

mil e três, o EACAMP que fez um trabalho bonito, fez um trabalho bonito, denunciou aquela obra de 

Nossa Senhora Aparecida, está aqui, antes de inaugurar a obra já estava com problema, em dois mil e 

três, e aquilo funcionou em péssimas condições, e não funciona, e os moradores estão lá, estivemos lá, 

eu e Vereador Igor, é mosquito, não tem cadeado nos portões é mato, tem bomba lá dentro, tem fiação, 

já perdeu um no Beira Rio, e se perder mais gente, quem é o culpado? Então, isso nos preocupa. Aí eu 

vejo anunciar a vinda do Governador em tantos lugares, mais não vejo anunciar a vinda do Governador 

nesses pontos importante, é lá que nós temos que levar e pedir uma melhoria para aquilo que foi feito 

mal feito, nos três que não funcionam, é na Cesan que nós temos que levar o Governador para ver a 

água, pra ver se ele vai beber, é lá que nós temos que levar, não é levar na grande exposição para 

descer de helicóptero naquele terreno bonito, e a saúde do povo, onde ela está? Onde está a saúde do 

povo? Por isso grande Líder que eu sou a favor que se passe por aqui, porque chega de obras que não 

atende a população, chega! Primeiro nós temos que fazer o básico, o básico é saúde, o básico é saúde, 

espero Presidente que convide essas pessoas, e se não resolver que possamos fazer uma audiência 

pública, convidando o Ministério Público, Representante do Direitos Humanos, Juiz, Doutor, o mundo, 

porque ali não se pode esperar mais. Aquele tratamento de esgoto da Beira Rio, vou fazer um oficio a 

Secretaria amanhã se ela quiser visitar aquilo lá, pra ela ver como está a situação daquilo, você vai ver 
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um poço lá mais cheio, entornando, com uma baixada a céu aberto, aí eu vou falar que ta bom, tem seis 

casas e o Beira Rio todo, aí faz uma arquibancada no campo e não faz aquela obra primeiro, ai eu vou 

falar que esta bom, não posso falar que está bom, de forma alguma, não posso falar que está bom. Vejo 

o Presidente.... o grande Líder preocupado com as emendas, pode ter certeza grande líder, a gente 

nunca vai deixar de votar a suplementação de verbas, assinar um convênio, jamais nós vamos deixar, 

agora, nós queremos saber, obra passando lá por trás mais não, vai ter que passar por aqui, pra gente 

saber para fiscalizar, para não acontecer o que aconteceu com o elefante azul, os três que não 

funcionam, quanto custou isso, um custou duzentos, o outro mil, o outro custou tanto, quanto custou 

isso que não funciona? E quem vai pagar isso? Quem está pagando isso? É a população, e os 

mosquitos que estão ali pertinho daquelas famílias do Beira Rio, e se pegar dengue em alguém, será 

que a Prefeitura vai ser responsável? Então, essa é a nossa preocupação, é a minha preocupação, o 

problema da água é coisa seriíssima, seriíssima, espero que terça-feira essas pessoas possam estar aqui 

para realmente a gente conversar, ver a situação que a gente tem que fazer, chegar com o projetinho 

bonitinho eu já conheço a dez anos, se não chegar com solução que vamos fazer logo, não adianta, 

vamos ver isso aí Presidente, quebrar esse direito, se eu não me engano é vinte anos, renovaram o 

convênio para vinte anos da Cesan, tem tanta empresa particular que estão doida para pegar essa água, 

que vai cuidar da água, vai cuidar do esgoto, vai tirar um peso da Prefeitura, o esgoto, então, nós temos 

que cobrar, porque quem cobra a água tem que cuidar do esgoto, aí a Prefeitura abraça o esgoto, não 

cuida direito, porque não tem como cuidar, o outro vem e leva o dinheiro da população embora, olha 

em Cachoeiro como está funcionado bem, estão tratando dos rios, estão tratando dos córregos, então 

quer dizer, quem cuida da água também cuida do esgoto, é isso que nós queremos. E amanhã nós 

vamos convidar a Secretária de Saúde Vereador Igor, que ela possa ir no Beira Rio urgente, urgente, 

pra ela ver a situação daquele esgoto, e na Saibreira, não estou mandando recado, eu estou pedindo 

Secretária que possa colocar um cadeado lá porque aquilo está aberto, está perigoso, as crianças 

brincam e lá tem bomba, tem fios, a gente quer evitar o pior, a gente com certeza não quer contra o 

pior o melhor não, de forma alguma, o assunto veio pra aqui porque aqui é o lugar, então, as coisas tem 

que acontecer, aqui é o lugar de se discutir, de trazer os assuntos, então, tem que vir pra aqui, eu não 

posso sair falando de casa em casa, não tem como, quando as pessoas convidam a gente, a gente está 

fazendo a nossa parte, que é olhar, ajudar, se precisar nós estamos aí, se for assinar convênio nós 
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estamos aí para poder autorizar rapidamente grande Líder, sem problema nenhum. Me estranho 

quando Vossa Excelência veio na tribuna pedir pra votar esse artigo, mais o Prefeito não foi sensível 

em momento nenhum, porque ele vetou dezoito emendas que foi feita no orçamento, porque ele não 

queria Vereador para nada, ele quer que o Vereador fique fora, podia ser mais delicado o Prefeito, 

vamos supor assim, sugerisse, não vamos colocar essa emenda ou essa, passa essa, não, veto as 

emendas na íntegra, então Sr. Presidente, gostaria que colocasse o pedido do Vereador Romildo Sério 

em votação, porque eu acho que todo mundo tem o direito de pedir, coloca o pedido em votação, se 

tira, se deixa o projeto em votação, se vota hoje, se tira de pauta, vamos votar, coloca para o plenário 

porque o plenário é soberano para decidir, não podemos... todo mundo tem direito de defesa e de pedir, 

cabe a nós votar e julgar, e ser responsável pelos nossos atos. Então, parabéns Graceli pela sua 

indicação, eu acho que a saúde vem em primeiro lugar, quando Vossa Excelência inclui o peixe no 

cardápio, eu acho que o peixe é saudável, faz bem a saúde, então, só para terminar minhas falas antes 

que o Antonio Venturi faça os... os tratamento de esgoto desde dois mil e três que estão com 

problemas, desde a sua inauguração, quando foi denunciado pelo EACAMP em dois mil e três, 

parabéns para os representantes do EACAMP, falavam que falavam demais, mais está aqui escrito para 

ler, e está lá as obras, nenhuma funcionam, inclusive uma perdeu a vida de um jovem, então a gente 

não quer ver isso acontecer, foi alertado, só não fizeram porque não quiseram, e o dinheiro público está 

sendo jogado de ralo a baixo. Muito obrigado, se precisar retornar..., se precisar retornar a gente 

retorna, e faço um pedido ao grande Líder, assim como o governador tem visitado tantas obras bonitas, 

que ele possa visitar a Cesan, visitar o tratamento de esgoto que é saneamento básico, e saneamento 

básico é saúde. E outra coisa que ia, não posso deixar de falar, é o Lixão que está espalhando atrás do 

CRAS, lá tem sofá velho, lá tem papelão, lá tem plástico, estão jogando entulhos atrás do CRAS, e na 

Beira do Rio, então, é isso que a gente não quer gente. Aí nós fomos lá porque nós estamos 

perseguindo o Prefeito? Não. Nós fomos lá porque nós fomos convidados pela população, cobrados 

três, quatro vezes para poder visitar aquele lugar, e assim fomos e convido vocês todos amanhã para 

estarem no Beira Rio, para ver a situação que se encontra aquele esgoto dali. Muito obrigado e se 

precisar a gente voltará no horário de liderança. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador 

Antônio Carlos Venturi. O Presidente disse: Não vai fazer uso da palavra. O Sr. Presidente disse: 

Quero pedir ao Vereador Mário Sérgio que tome assento na Mesa para que eu possa me pronunciar. O 
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Vice-Presidente em Exercício Mário Sérgio França Brito concedeu a palavra ao Vereador Claudio 

Bernardes Baptista. Saudar o Mário Presidente em exercício, saudar o Igor, nossa Assessoria Jurídica 

que está em sua sala providenciando emendas e adequação de projetos, saudar as Vereadoras, Gessiléa, 

Sandra e Graceli, bem como os Vereadores Romildo Sérgio, Antonio Leal Scarpi e Antonio Carlos 

Venturi, saudar a população presente nessa Sessão, saudar os servidores da Casa, saudar os nossos 

Internautas, nosso Secretário de Ação Social Sr. Almir Lima, representante da Terceira Idade, dos 

Direitos Humanos, Conselho da Comunidade, enfim, deixar as sinceras saudações nesta noite. Eu 

estive acompanhando de perto a questão de água, a questão de veto, porque como o Presidente tem 

deparado os discursos, para podermos tomar as nossas decisões, primeiro, o veto será votado em sua 

totalidade de acordo que veio do Executivo, porque se não prevalecer o respeito de um acordo na 

minha sala de assessoria contábil, pedindo que iria mandar um artigo em separado, pela necessidade de 

captação de recurso, veio tentando inibir, achando que esta Câmara ainda tem posicionamento 

medroso perante o Executivo, realmente houve um sinal de desconhecimento dos poderes, vai ser 

votado sim na sua integridade, da forma que veio do Poder Executivo, ou seja, na sua totalidade, os 

Vereadores dessa Casa é democrática, votam da forma que quiserem, eu tenho a minha prerrogativa de 

voto direto, porque é de matéria orçamentária, e o meu voto não é influenciado, ele é claro. Exemplo: 

Uma Mãe me trás um uniforme que ainda não deve ter sido pago, para mostrar o estado do uniforme 

totalmente danificado, doado pelo Município, cadê o conselho Municipal de Educação? Nós temos que 

licitar, tem que ter licitação, tem que ter acompanhamento, uniforme com menos de trinta dias Dr. 

Carlos, eu vou acabar de rasgar aqui depois a gente costura, ó! Isso é falta de respeito com o dinheiro 

público, é falta de respeito com os pais, o que que diz a lei? Economicidade com qualidade, eu não 

posso comprar o mais barato porque é porcaria, e os aliados agora vão sorrir, e falar, a lá o homem está 

mostrando... mostrando porque não são os filhos deles que estão usando, está mostrando que nós 

somos fiscais autênticos, era para cada um trazer um uniforme desse aqui e procurar os pais a partir de 

hoje e trazer pra cá, porque devem ter muitos defeitos, e o pai, nosso Município por ser carente de 

informação, tem medo as vezes de reclamar e ficar coagido e perseguido, é essa a Atílio Vivácqua que 

nós não queremos, Atílio Vivácqua da perseguição, porque é dinheiro público que está sendo gasto, 

isso é dinheiro público que foi pago, e não justifica falar que fez mal feito porque vendeu barato, 

porque vendeu barato porque quis, compete querer entregar mercadoria boa e não vão fazer, agora, 
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isso aqui é caso Ademir Torres, desculpa, de Ministério Público, porque não tem condições, é 

inadmissível a Câmara autorizar o orçamento no ano passado, onde tem uniforme embutido, e vendo 

isso aqui acontecer, o que esse Conselho de Educação está fazendo? Esse negócio de Secretário ficar 

andando de carro bonito pra cima e pra baixo não é competência, é isso aqui que nós temos que estar 

vendo, a nossa grande preocupação é essa, e agora os Vereadores vão falar que está bonitinho, isso 

aqui é bonitinho, ver um filho de uma pessoa que estuda na rede Pública ficar andando assim, tinha 

que levar o Governador lá pra ver, mostrar ele, porque vai mostrar só coisas bonitas, colocar um 

“negócinho” no rosto do governador assim, eu só vou te mostrar coisa boa, tem que mostrar o 

desperdício do dinheiro público, porque se tem nesse, tem em todos, quem mexe com esse ramo e 

conhece, sabe o que eu estou falando, absurdo, absurdo isso aqui, realmente temos que fazer um oficio 

da Mesa Diretora, não é convidar não, é convocar o conselho de Educação Municipal e o Ministério 

Público, pra ver, a firma tem que se responsabilizar de troca, está no edital, então, eu quero parabenizar 

a mãe que mandou trazer pra mim, coitadinha, com medo, com medo, de ficar coagida, pressionada, 

então, essa é a tese que nós temos que defender, defender o dinheiro público para ser bem aplicado, 

parabéns pelo uniforme, eu acho muito claro, muito bom, economiza a roupa principalmente das 

famílias mais carentes, mais poxa, não é porque está sendo dado que tem que ser porcaria, essa que 

tem que ser a nossa preocupação enquanto fiscais. Vereador Mário Sérgio, isso é muito sério tá, isso é 

sério, isso aqui é pra gente tomar decisões realmente sérias, porque não pode deixar acontecer, há eu 

sou amigo de fulano, beltrano, cadê a qualidade? Manda fazer um laudo de um uniforme desse aqui, 

pra ver se está de acordo. Então, a gente está muito preocupado, é porque tem alguém tentando 

beneficiar alguém, e nós não sabemos como, isso no órgão público não vai acontecer em Atílio 

Vivácqua, de forma alguma, porque essa Câmara é seria, essa Câmara não vai admitir, e não é dois, 

três Vereadores que ficam aliados querendo falar que está tudo bem que vai mudar o quadro do Poder 

Legislativo, aqui é democracia, aliado é uma coisa, burro é outra, temos que optar pela coisa certa, e 

vamos optar. O Vereador Igor comentou sobre água, fomos lá, estivemos presente na Cesan, e pra 

gente começar a falar o que agente tem que fazer? Ler. Tem que se ler, se instruir, porque 

tecnicamente falando, nós somos políticos, voto é político, mais o meu voto ultimamente está sendo 

técnico, eu peguei um livro do Dr. Luiz Henrique Antunes Alochio que vai estar aqui na próxima 

terça-feira, caso o jogo do Brasil vá pra terça a Sessão é segunda, e o Dr. Luiz Alochio só fala um 
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tópico, um tópico, primeiro, água bruta, o que que é água bruta? Água bruta é onde capta para tratar, 

aqui está pegando a água bruta e jogando pros lares, porque como podemos ver, eu não sei se os 

Vereadores repararão, uma pergunta que eu fiz lá no tratamento da Cesan ao responsável, Dr. Carlos, 

você beberia essa água? Ele falou: Jamais. Desculpa ao povo que eu respeito, que é o Município de 

Muqui, estamos bebendo “defecagem” do povo Muquiense. Por quê? A nossa caixa que a água fica 

tratada, ela é de sessenta mil litros, e tem um produto que precisaria de vinte e quatro horas para poder 

acabar o tratamento total, não dá tempo porque eles têm que jogar para uma caixa de trezentos mil 

litros, poderia ser ao contrario, a de trezentos poderia jogar para a de sessenta, aí a nossa grande 

preocupação, nós temos que ficar alisando, mimando Cesan? Cesan é uma empresa que está incapaz 

do Governo do Estado, porque está desde mil novecentos e setenta e três só tirando de Atílio 

Vivácqua, porque o gestor conhece o Governador, porque o Gestor conhece o Diretor, acabou isso, a 

Foz está ali, dois dias para participar da licitação, e, quem provoca a Câmara? Chega de promessa 

Vereador Igor, que o projeto está pra sair, está pra sair a dez anos atrás, e nós já não podemos esperar 

mais, se o povo souber o que está tomando é vergonhoso, é bosta rala misturada na água, os gastos 

dizem, é merda liquida, é merda liquida que está indo para as caixas d’águas, gente isso é falta de 

respeito. Por quê? Um número grande de crianças se encontram com verminoses em nosso Município, 

um exemplo: às vezes o adulto não é tanto porque é um pouco mais resistente, aí a água dá o verme, 

provoca o verme, procura o remédio e não tem, e além do verme micoses na pele, que fora procurado 

por uma mãe secnidazol de trinta ml suspensão, desde o dia quinze de maio, e não consegue chegar o 

remédio, então gente, Deus ta, permita, provoca a doença com a água, causa a doença no povo, e não 

tem o remédio para dar, então, não está se resolvendo nada nessa administração, está acolhendo tudo 

de errado, porque não está tratando do povo que está adoecendo com água sem tratos, por isso que essa 

Casa agora sensibilizou e não tem mais conversa, vamos olhar a data do jogo, Secretária de Saúde 

convocada, não é convidada, Vigilância Sanitária Municipal, bem como Estadual, Técnico 

Responsável e Supervisor da Cesan, e o Dr. Alochio, mega conhecedor em Saneamento Básico, então, 

acabou esse negocio de iludir, de falar que vai... acabou, não tem mais conversinha de que vai fazer, ou 

começa a fazer ou a Câmara vai derrubar o comodato, o comodato se derruba por cinco votos, nós 

temos que tomar providência chega de alisar parceria porque gosta de Fulano ou Beltrano porque o 

povo está bebendo merda, isso é muito sério, esta Casa admitir porque eu gosto de Fulano ou Beltrano, 
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aqui nós não temos que gostar de ninguém, além das coisas certas, além das coisas certas. Parabenizar 

o Senador Magno Malta, já tem meu voto, meu apoio, independente de partido, porque o meu voto é 

meu, meu voto é meu, pelos recursos tragos pra esse Município, esse aqui sim é covardia não votar 

nele, porque tem trago pra Atílio Vivácqua, entendeu, tem trago pra Atílio Vivácqua, não é aquelas 

pessoas que só vem agora na época de inauguração não, ele pode não vim na inauguração, mas está lá 

pensando aqui, agora toda semana tem um aí de terninho, vou inaugurar isso e aquilo, querendo voto, 

mais não coloca um real em Atílio Vivácqua, daqui a pouco Atílio Vivácqua vai ter mais ambulância 

do que pacientes passando mal, vamos ter uma ambulância para cada paciente, mais não podem ser 

pacientes que Vereadores não sejam aliados arrumam cirurgia não, porque aí não mandam buscar não, 

tem que ser a administração que marca a cirurgia, como não consegue marcar nada, infelizmente não 

busca ninguém. Eu estive pegando um Jornal Atílio Vivácqua noticia, olha que coisa bonita, esse 

jornal era da gestão passada, quem criou esse jornal... acho que até era o Sérgio que era o Presidente 

do Jornal e a Lolóia, Vereadora, enquanto Secretária, eles que criaram na época esse jornal, porque eu 

presenciava porque eu era juntinho, olha que festa bonita de Atílio Vivácqua falando do trânsito, olha, 

olha como que muda as coisas, até hoje o trânsito está vergonhoso, desde agosto de dois mil e quatro, 

olha aqui o manifesto do Ex-Prefeito em dois mil e quatro, isso aqui que é torturante pro povo gente, 

isso aqui que tem que ir pra palanque e mostrar. DETRAN apresenta um projeto de melhoria no 

trânsito de Atílio Vivácqua com urgência, o Prefeito diz que realmente é muito importante e que tem 

que botar em prática o mais rápido possível. Vai morrer um, dois, dez mil e não bota, porque não tem 

vontade, não aparece, é um projeto que não aparece, então, não tem vontade política, só tem jornal, e 

só foto olha, as maravilhas de Atílio Vivácqua, aqui, olha as maravilhas de Atílio Vivácqua, é gente, 

eu vou falar a verdade com vocês, é torturante ver tais fatos. Caminhada marca o fim da capacitação, é 

realmente, é muita capacitação. Atílio Vivácqua, ganha vários tratamentos de esgoto. Acabou de 

mostrar que está tudo parado, então aqui, eu pergunto, essa é a cidade que nós queremos? Acabou esse 

negócio de Prefeito Coronel gente, o Prefeito é povo igual nós, o povo está, é cheio de manifestos, 

botar pra fora quem é ruim, acabou e eu quero, é nós querermos ou ninguém quer, acabou, demos um 

basta nisso, a Câmara hoje está mostrando que isso acabou, a Câmara hoje está inovada na 

transparência, nós temos que ter ideologia de crescimento de primeiro mundo, acabar com esse 

negócio de arcaico. Nós temos agora Vereador Igor, só pra você ter noção, o Vereador Igor 
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impressionado com Cachoeiro me liga Vereadora Graceli, Presidente, ajuda um jovem que está aí? 

Mais Igor poxa aqui não conseguimos marcar nada, mais vou ligar pra alguém encaminhar ele. 

Vereador, aquele senhor que o senhor pediu uma cirurgia de proctologia Vereadora Graceli, 

sangrando, sangrando, ele de dentro do carro indo para Vitória, recebeu uma ligação da Secretaria de 

Ação Social, porque ele não procurou, estava procurando o Vereador Claudio, e eu junto no carro, 

porque nós fomos de carona em um carro de Cachoeiro, porque o daqui não pôde levar, eles estão 

esquecendo de atender o povo, estão preocupados com quem marcou, e não marcam nada, são 

incapazes, são péssimos, só vivem de aparência, são pessoas inúteis nessa área, porque não precisam, e 

ficam ligando, oferecendo até pagar a cirurgia, isso é inadmissível gente, isso são pessoas que não 

conhecem, estão tentando ser os tais, candidatos a Vereador que não passam de trinta votos porque são 

fracos, eu quero ver se tem voto, não passam de trinta, só estimulam um e outro, mais não tem 

coragem de falar, tem que atender o povo sem interesse, o povo está vendo e está acordado. Que bom a 

presença do Secretário de Ação Social aqui, ótimo, no dia primeiro de março fizemos um pedido ao 

Executivo, que o Poder encaminhe relatório de todas as famílias beneficiadas com material de 

construção e mão-de-obra distintas, e também as que não foram beneficiadas, veio um oficio aqui 

gente, isso é falta de respeito com a Câmara, eles não sabem nem o que a Câmara pede, nem o que a 

Câmara pede, mandaram uma relação de nomes, não sabemos com o que, se foi com pedreiro, mão-de-

obra, e outra coisa, colocaram aqui uma observação, onde que a Câmara quer observação? A Câmara 

quer conclusão, a Câmara conclui, ela não observa nada, além dos nomes citados acima existem outros 

para serem atendidos, não perguntamos isso aqui, quem perguntou isso aqui? A Mesa Diretora que é 

um órgão sério, fiscalizador, pediu nomes, o que foi dado, se foi material, pra quem, não perguntou 

quem está sendo atendido, não foi à pergunta que eu fiz, então, nem responder oficio a administração 

está sabendo, e ainda falaram aqui que tem planilha em anexo, só se tem anexo lá na sala do Prefeito, 

porque aqui não veio, o que veio aqui são essas duas folhas mixas que não atendem ofício, e vamos 

oficiar o Ministério Público, agora tem que vir do Ministério Público, porque o Município não tem 

capacidade nem de responder oficio, demonstrou que nem para responder oficio tem capacidade. Outro 

assunto sério, o Willians está aí, os servidores estão aí, não tem conversa nenhuma sobre o reajuste dos 

servidores, nenhuma, nenhuma, os servidores estão descaracterizados pela administração, não tem 

conversa nenhuma, desde a audiência pública nada foi conectado, só vem aqui e fala que está querendo 
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marcar com sala fechada, que nós não aceitamos, e nós nos preocupamos, nós nos preocupamos, 

porque são capazes de falar pro servidor que a Câmara está segurando aumento, mais tem muita coisa 

boa ainda pra acontecer. Tivemos hoje no representante do Ministério Público Estadual Dr. Fernando 

Zardini, enquanto Presidente da Fortesul, pra obrigar os Municípios do Sul do Estado em parceria com 

as Câmaras, em provocar as audiências públicas para desenvolvimento sustentável, o Dr. Fernando 

ficou impressionado com a minha coragem, tem que ter coragem, não é fácil, é um desafio, vamos 

fazer audiência pública em todos os Municípios aliados a Fortesul, ele se comprometeu a mandar um 

técnico ambiental do Ministério Público, o Promotor local, e bem como, oficiar o município que 

mande um secretário responsável por essa área, nós temos diversos problemas, o Sul do estado hoje 

está com aproximadamente vinte mil proprietários rurais que poderiam estar sendo beneficiados com a 

lama abrasiva, já tem pesquisas e dados que essa lama quando coletada já está saindo no propósito para 

poder ser fértil pra nossas terras, e tem que ter uma política amplo aspecto com muita vontade e 

seriedade pra acontecer, os nossos lixos podem ser tirados do Município e pagos, mais quarenta por 

cento deles poderiam ser catados com cooperativa de catadores locais e usinas beneficiadoras, 

diminuiria em quarenta por cento, gerando renda, tendo recurso, como não estão pagando pra coletar, 

vai sobrar dinheiro pra educação, pra a saúde, para o social e pra obras, então, é de amplo aspecto 

também esse projeto, é o estado, e abraçamos hoje, também vamos estar reunidos com o Ministério 

Público Federal as dezesseis horas, para poder mostrar que a Câmara de Atílio Vivácqua tem um 

Presidente que a cidade é pequenininha, mais a cabeça pensa longe, queremos fazer a diferença nesses 

dois anos de mandato em frente a associação. E pra beneficio da Fortesul, hoje fomos contemplados, 

tornando de utilidade pública Vereadores pela Assembléia Legislativa, podendo assim recebermos 

recursos estaduais, federais, bem como veículos pra fins único e exclusivo do parlamento. Falei com o 

Dr. Zardini hoje Vereador Mário, quando fala em promotor com o Vereador ele treme, e era para ser 

ao contrário o promotor que tinha que tremer com o Vereador, porque o Vereador é a real situação do 

Município, ele sabe a realidade da sua região, o Promotor não, se loca e pega o quem vem até ele, 

então, vamos criar o primeiro Seminário Sul do Ministério Público com as Câmaras Legislativas, 

colocar de cara a cara, aonde o palavreado vai haver respeito somente em ética, mais temos que falar 

de frente, o pensamento, à vontade, porque são dois órgãos distintos, nas qual tem que se prevalecer 

respeito e não medo, Promotor não é dono de Câmara, e nem muito menos Câmara é dona de 
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Ministério Público, são dois órgãos que tem que trabalhar engrenado, no intuito de defender a tese da 

população, principalmente o mais carente. O Dr. Fernando Zardini hoje se comprometeu conosco de 

estarmos atendendo com esse primeiro seminário de Vereadores e Promotores, botar de frente, colocar 

de frente, conversar de igual pra igual, e essa que tem que ser a nossa preocupação em frente à 

Fortesul, assumimos não foi pra ficar por acaso, se for pra ficar tem que fazer a diferença. E uma coisa 

muito importante, as nascentes, falam muito em recuperar nascente, só falam em recuperar nascente, 

qual o incentivo que o Produtor Rural tem para proteger sua nascente? Eles vão querer te dar muda e 

só, você tem que plantar, você tem que adubar até formar, e a sua despesa do dia-a-dia, não é 

interessante pro produtor, água é uma coisa ampla que atende toda a comunidade, então, estamos 

buscando parceria, já tivemos a primeira audiência, estamos marcando encontro Fortesul com a 

Samarco, com a CST, com a Vale do Rio Doce e com a Petrobras, para pedir parceria para o 

Município, para poder atender os produtores que se adequarem ao nosso Projeto, é um projeto grande, 

volumoso, mais que só vai atender o pequeno, tem que ter coragem, muitas criticas irão sair, estamos 

encarando o Ministério Público Estadual, Federal com muito respeito, mais procurando parceria para a 

desenvoltura do desenvolvimento sustentável do Sul do Estado, porque muitos se preocupam com o 

norte, com o centro, e o Sul está esquecido, o Sul está esquecido, mais esquecido justamente porque 

nós políticos, nós povo, estamos felizes com ambulância, estamos felizes com ambulância, e 

esquecendo que a política é muito maior que uma ambulância, o que nós estamos colocando de 

saneamento? O que nós estamos fazendo para o Social? Essa é a política do Governo, da 

representatividade na Assembléia, por isso que eu falo do Senador, ele não vem em Atílio Vivácqua às 

vezes, mais está lá pensando, e em pesquisas que os Deputados Federais não colocaram nada no Sul do 

Estado, isso entristece a gente, porque agora todos querem voto, só querem vir sugar, agora vem 

bonitinho de terno, vou inaugurar, pode ter certeza vai pegar e vai colocar para inaugurar, tem maquina 

sem rodar esperando o Governador, e eu tenho certeza que ele não vem em Atílio Vivácqua, eu tenho 

certeza que ele não vem, porque nós fomos ousados, nós fizemos um evento em Mimoso no dia do 

almoço do Governador e ligaram do Gabinete do Governador centenas de pessoas, eu não vou em 

almoço de Governador não, não tem respeito esse homem, o meu Governador sim, ora eleito eu vou 

estar com ele, mostrando que Atílio Vivácqua tem novas intenções de acabar a perseguição política, 

tem que acabar essas perseguições pequenas, de “fofoquinha” em vitória, há eu vou lá falar que o 
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Claudio fez isso, que o Sérgio fez isso e que o Gipão fez isso,  isso só leva Atílio Vivácqua, igual rabo 

de burro, descendo pra baixo, temos que ir lá com propósito de crescimento, com coisas novas, 

mostrando a realidade do município, esquecendo as “fofoquinhas”, até porque um Governador quando 

é serio ele nem escuta “fofoquinha”, ele tem que pensar é na economia, é no crescimento, é nos 

impostos, em que estamos fazendo pro povo carente, feliz estou com a ordem de entrega das Casas 

Populares Ademir, agora é a hora, tem que entregar, estive na caixa semana passada, a gerente ficou 

apavorada da falta de harmonia do Executivo com o Legislativo, segundo ela era para ter informado o 

Legislativo, porque foi um baluarte na gestão passada em defesa daquelas pessoas que precisam das 

casas, e eu falei com ela que eu não sabia, ela me mostrou a notificação, a ordem, a Caixa está 

entrando com uma ajuda por causa da defasagem de valores, para ser entregue as casas, me parece que 

são oitenta e quatro se eu não me engano, e já chamaram as famílias, já estão providenciando, essa é 

Atílio Vivácqua que eu quero ver, eu não quero saber se foi Ex-Prefeito que deu cartãozinho, eu não 

quero saber se foi Ex-Prefeito que fez, eu quero saber que são cento e vinte pessoas carentes que vão 

sair do aluguel, essa é a minha preocupação, vão sair do aluguel, vão pro seus lares, que por menor que 

seja, são dignos, vão ter a sua dignidade de um teto, essa que tem que ser a preocupação da política do 

homem público, eu não quero saber quem fez, quem vai entregar, eu quero saber quem vai ser 

beneficiado, que é o povo carente, a nossa preocupação tem que ser essa, nós estamos vendo aí abuso, 

abuso dos lotes doados pelo Município, lotes sendo negociados descaradamente, teve pessoas que 

foram denunciadas negociando lotes ganhados, essa é a vergonha do Município gente, e eu tenho 

pedido aos Vereadores, me provoquem com a CPI dos lotes, que vai sair gente daqui algemado, me 

provoque com a CPI que sai gente preso, o assunto é sério, mais ninguém provoca, eu sozinho não 

posso estar pedindo a abertura, tem que ter o mínimo três nomes, e isso é sério e isso prende gente, lote 

não pode ser negociado, lote tem que passar pela Câmara, e nós estamos preocupados, estamos 

preocupados, porque estão vendendo a coisa pública que não lhe pertence, se eu não posso construir eu 

devolvo, para passar pra família que pode, essa... Por favor, só para não haver manifesto, um servidor 

pega uma caneta que ela escreva que eu vou responder, só pra gente não... Então o que nós temos que 

estar fazendo? Nos preparando gente, porque nós somos pequenos hoje mais amanhã com certeza 

seremos grande, a política é muito maior do que perseguir, a política é muito maio do que criticar, na 

política tem que haver harmonia, essa questão do veto foi tentar pressionar a Câmara e esqueceram que 
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o Presidente vota, são desconhecedores de Lei, acordaram comigo Vereadores, na minha sala, o 

técnico contábil me pedindo pra esse artigo ser fora, e eu falei, com certeza, vou lutar junto aos 

Vereadores a importância, derepentemente chega ele, mandaram vetar tudo, e eu falei, com certeza vai 

levar ferro mesmo, porque perde, não tem força aqui dentro, não tem harmonia, e Prefeitura sem 

Câmara sabe o que é? Uma bosta dentro de água boiando, não vale nada, sai das Casas de Muqui pro 

povo de Atílio Vivácqua beber, essa tem que ser a preocupação, manter a harmonia e o respeito entre 

os poderes, e se não está acontecendo, porque com certeza chega ao redor dessa Casa dessa forma que 

está, uns elogiam... Agora, eu queria ver todos os meus Vereadores elogiar esse uniforme, eu precisava 

de ouvir isso, pra ficar guardado nos anais da Casa, porque tem gente acolhendo coisa errada, 

vergonhoso, vergonhoso. Vou só aguardar a pergunta da jovem ali pra mim poder... mais vou 

responder a pergunta na presidência. Não tendo mais nada a se tratar aqui, eu agradeço a compreensão 

de todos, e, voltem a essa Casa, é muito importante a participação da população, vocês são formadores 

de opinião, e levem... E outra coisa, hoje tem “musiquinha” de novo, TV Câmara vem aí, está 

chegando, e com muita força, pra mostrar a realidade pro povo que nunca tinha visto, nunca tinha visto 

a transparência acontecer. Em relação às casas, mesmo aquelas pessoas que já tem casas... não, as que 

já tem não pode, presta atenção, o que precisa, isso aqui da prisão pro gestor que deu o cartão a essa 

pessoa ta? Isso dá prisão, esse projeto de habitação é sério, isso aqui é um dinheiro de fundo perdido, é 

sério, então, com certeza na entrega tem que ser revisto, mais ninguém tira dela, a não ser na questão 

de comprovações, porque se ela tem o cartão só Deus, tem que comprovar que ela tem outras casas, 

pra poder estar sendo retirado, se tiver Vereadores envolvidos no lote, com certeza nós iremos pedir 

que o conselho de ética seja reaberto para pedir a cassação do mesmo. O Vice-Presidente Vereador 

Mário Sérgio França Brito disse: Nesse momento acabamos de ouvir as falas do Presidente, sempre 

muito bem em suas colocações, quero retornar a palavra ao mesmo. O Sr. Presidente disse: após o 

grande expediente, estaremos colocando os Projetos em votação, atas. Os Vereadores concordam com 

o pedido do Romildo Sérgio em votar separado? Eu também não concordo, a votação será na íntegra e 

na forma do Executivo. Ata da 10ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, 

realizada em 04 de maio de 2010. Aquele Vereador que estiver de acordo que se manifeste, e aqueles 

que não estiverem permaneçam como estão. Aprovada por unanimidade a Ata da 10ª sessão Ordinária, 

dos votos dessa Casa de Leis. Ata da 11ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, 
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realizada em 18 de maio de 2010. Aquele Vereador que estiver de acordo permaneça como estão, 

aqueles que não estiverem que se manifestem. Aprovada por unanimidade a Ata da 11ª Sessão 

Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, realizada em 18 de maio de 2010. Ata da 12ª 

Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, realizada em 25 de maio de 2010. Aquele 

Vereador que estiver de acordo permaneçam como estão e aqueles que não estiverem que se manifeste. 

Aprovada por unanimidade dessa Casa a Ata da 12ª Sessão Ordinária, realizada em 25 de maio de 

2010. Vamos colocar o veto em votação. Voto secreto, servidor pegar a caixinha. Quem votar a favor 

do Projeto de Decreto estará votando contrário ao veto. Então, a favor do projeto o veto permanece, 

está vetado os artigos, não é isso? Deixa eu pegar pra mim ver como que é um, que eu vou ensinar a 

votar, quadrinho de cima e quadrinho de baixo que é melhor, pra não ter dúvida. Realmente é muito 

complicado, porque nós temos que além do veto, criar um projeto de Decreto, não é Doutor? Aí às 

vezes pode confundir o parlamentar, e o parlamentar tem direito de votar no que está querendo. Projeto 

de Decreto nº. 04/2010 que rejeita o Veto, ou seja, o Prefeito rejeitou, se eu votar a favor do Projeto eu 

estou contra o Prefeito, se eu votar contra o Projeto eu estou a favor do Prefeito, deu pra entender? A 

favor é contra o prefeito, e contra é com o Prefeito. Chamar o Vereador Romildo Sérgio, cadê à 

caixinha? Vereador Romildo Sério e Vereador Antônio Leal Scarpi para fazer a conferência. Já 

conferido pelos Vereadores, vamos iniciar a votação. Vereadora Sandra Lucia, Vereador Romildo 

Sérgio, Vereadora Gessiléa, Vereadora Graceli, Vereador Antônio Leal Scarpi, Vereador Antônio 

Carlos Venturi, Vereador Igor Leal Barros, Vereador Mário Sérgio, Vereador Claudio Bernardes. 

Vereadora Gessiléa e Vereadora Graceli para conferir a votação. Por favor, tira conta todos para ver se 

tem nove, já abre todos. Um voto a favor, dois votos a favor, um voto contra, três votos a favor, quatro 

votos a favor, cinco votos a favor, dois votos contra, uma abstenção, outro voto contra. Cinco votos 

favoráveis está permanecido o veto. Aprovado o projeto, não permanecido foi vetado aqui, as emendas 

foram..., foi rejeitado o veto e as emendas permanecem, ou seja, os Vereadores permanecem com suas 

emendas na íntegra pra o projeto de lei, perdendo o Executivo por cinco votos a três, e, uma abstenção. 

Pedir aos Vereadores que assinem na caixa para legalização da votação. Aqui, caso o Brasil venha 

ganhar, o próximo jogo será na terça-feira, então, fica os Vereadores, já que nós temos através daquele 

projeto de mudança da Lei Orgânica, autoridade de acertarmos as datas das sessões, ficam os 

Vereadores já convocados para a Ordinária, caso ganhe o Brasil na segunda-feira às dezessete horas, 
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um dia antes, caso o Brasil perca, a sessão será no horário normal na terça-feira, antecipação de um dia 

caso ganhe. Quero informar também a todos os Vereadores, que as contas do exercício de dois mil e 

três estão em trâmite nesta Casa venceu o prazo, o Executivo não se defendeu, a Câmara amanhã está 

contratando um advogado dativo para fazer a defesa do mesmo, que é de direito ampla defesa, e o 

mesmo advogado para estar ciente da defesa oral, após os dias previstos da legislação para defesa 

escrita do mesmo, vamos contratar a partir de amanhã um advogado para o Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal José Luiz Torres Lopes, para fazer a defesa das contas do exercício de dois mil e três, para 

dar o direito de ampla defesa, já que ele não fez até a presente data. Quero informar ao Vereador 

Romildo Sérgio, que esta Mesa está deferindo seu pedido de retirada do Projeto de abono aos Médicos. 

Vereadores por favor que assinem a Ata. Jéssica ata. Com certeza os Próximos Presidentes devem 

colocar votação eletrônica nas Sessões para não ter essa caixinha, voto eletrônico pode ter suborno, 

aqui não tem não. Hoje a máquina controla... Em seguida, o Sr. Presidente abriu o Horário de 

Lideranças Partidárias. Vereador do DEM, Antônio Venturi, PSDB não vai falar, PR, PR, PR, PT. O 

Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador do PT Antônio Leal Scarpi. Bom, retornar aí para a 

despedida final, e parabenizar o Presidente dessa Casa, pela coragem de estar marcando a Reunião da 

Fortesul com os Promotores, que nós Vereadores precisamos estar de frente com o Promotor pra gente 

poder ajudar essa batente e ter aquela liberdade, porque o promotor hoje é o fiscalizador maior, então, 

nós temos que estar atentos, eu espero Sr. Presidente que esse encontro seja o mais rápido possível, 

para podermos estar de encontro com o Promotor. Quando Vossa Excelência disse pra provocar o lote, 

nós vamos provocar sim, mais nós temos uma coisa mais séria, que é cuidar da água, e assim depois 

que cuidar da água, do saneamento básico, nós vamos partir pra esse lado, eu acho que vamos 

aguardar, vamos por etapa, primeiro vamos cuidar da saúde do povo que é a água, depois nós vamos 

ver o comércio que está se montando aí com o lote, o comércio está aí, produtor com lote, alto lote, nós 

vamos chegar lá, mais vamos cuidar da água primeiro, vamos acionar a justiça. E dizer a Comunidade 

de Nossa Senhora Aparecida que amanhã eu estarei na delegacia fazendo um BO registrando que se 

encontra aberto aquele portão do tratamento de esgoto, porque se tal coisa amanhã venha acontecer, 

esta Câmara não foi omissa, amanhã vamos fazer um pedido, fazer um BO e dizer que se encontra 

aberto o tratamento de esgoto e ali tem bomba elétrica, tem fios, para poder amanhã se acontecer algo, 

tomará que não aconteça, essa Câmara foi omissa, viu mais não tomou providência, vimos, trouxemos 
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pra tribuna, mostramos, os Vereadores estão aí, viram, mais mesmo assim amanhã eu vou fazer um 

registro na Policia Civil, um BO, pra poder estar resguardando amanhã, porque se acontecer alguma 

coisa os Vereadores foram lá e não tomaram atitude. Então, agradeço a todos, a população em geral 

por ter participado, e tenho certeza que se Vossa Excelência segunda-feira, porque o Brasil vai ganhar, 

espero que segunda-feira a gente possa estar aqui novamente pra esse debate democrático em favor do 

povo de Atílio Vivácqua. Muito obrigado e boa noite. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao 

Vereador do DEM Romildo Sérgio Abreu Machado. Sr. Presidente e demais Vereadores, eu vi aqui 

vários colegas criticar a vinda do Governador Paulo Hartung a esse Município, e eu espero que 

realmente ele venha, e que venha fazer o que ele pretendia ser feito, o Governador vinha dar ordem de 

serviço aí a ligação “asfáltica” de Atílio Vivácqua a Muqui, a Camará, e infelizmente ou felizmente, 

porque o Brasil classificou e o horário é o mesmo da vinda do Governador praticamente, e são 

benefícios que ele vai vir pra esse Município trazer, que não seja a obra que agrada aos colegas 

Vereadores, mais que venha trazer para esse Município, algo que vai deixar com que os Munícipes 

tenham uma melhor qualidade de vida, se não agradar a vinda do governador alguém, ou a obra que ele 

trouxer, mais eu tenho certeza que a grande maioria será beneficiada porque o Governador só vem ao 

Município, primeiro, o Governador nem candidato é, e ele só vem no Município para estar trazendo 

benfeitorias e qualidade de vida, então, espero que ele não venha só uma vez, que venha uma, que 

venha duas, que venha três, e todas elas, tenho certeza que a obra que vier aqui ou a ordem de serviço, 

ou assinar um convênio, ou assinar um contrato de trabalho, todas elas é em benefício da população no 

geral, então, a questão da data, que seja apenas adiada em função dos jogos da copa, pela coincidência 

de horário, para que ele possa estar aqui em breve, e em curto espaço de tempo, para estar trazendo a 

população mais um beneficio que irá ficar para toda a comunidade, e as benfeitorias que vem, que 

agrade ou que não agrade a ou a b, mais que elas estejam acontecendo, e vão estar acontecendo, na sua 

hora, no seu devido tempo, e estão acontecendo, então, já falei aqui em uma Sessão, que as vezes 

depende do ponto de vista, isso ai é verdade, depende do ponto de vista, alguém olha uma obra e não 

acha interessante, outros acham interessante, mais o juiz é a população, e ela que vai dizer se essa obra 

é boa ou se não é boa, se esse convênio é bom ou se esse convênio não é bom. Fico triste com a perca 

dessa emenda do artigo sessenta e quatro, tenho certeza que nós vamos perder recursos, o que os 

Vereadores entenderam como falta de respeito, eu entendo como um capricho eleitoral, que não 
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querem votar para não dar liberdade ao Prefeito se quer em buscar um recurso, então, para mim eu saio 

daqui triste. Houve aqui criticas ou coisas como o Vereador Igor mostrou, eu acho que você está 

certinho, agora, nos negarmos a dar o Prefeito à autorização pra ele buscar um convênio, sinceramente 

isso eu fico triste, porque Vossa Excelência faz Vereador, eu já te parabenizei na sessão passada, 

trabalhe, mostre os defeitos, e nós tentaremos resolver, agora, quando nós negamos, até a busca de 

recursos precisar de uma autorização, eu saio daqui triste, porque entendo que é um capricho eleitoral, 

e, não uma forma de respeito a nós Vereadores. O Sr. Presidente disse: Mais algum Vereador quer 

fazer uso da palavra? Não tento mais nada a se tratar, dou por encerrada a sessão décima quinta 

ordinária dessa Casa de Leis. O Sr. Presidente encerrou a Sessão, sendo assinada por mim, Secretário 

Igor Leal Barros, responsável pela Ata, pelo Sr. Presidente Vereador Claudio Bernardes Baptista 

e demais Vereadores presentes. 

 

Sala das Sessões, 29 de junho de 2010. 
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